Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5759 - 5858

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5759 - Oración correcta... Relación infantil...

5760 - Embotamiento de la voz interior al resistir el espíritu...

5761 - Vida... Muerte... Dones de Espíritu...

5762 - Luz - Poder - Gracia... El Padre de casa...

5763 - Defender la verdad...

5764 - Actitud de los ignorantes y errantes a la verdad...

5769 - Atadura de Satanás.... Tierra nueva....

5772 - La Iglesia de Cristo

5785 - Permanente contacto con Dios asegura éxito

5788 - La Iglesia de Cristo (II)

5789 - Declaración necesaria de la misión de Jesús....

5790 - Explicación necesaria de la misión de Jesús...

5791 - Camino al Gólgota... Siguiendo a Jesús...

5792 - Efecto de la Palabra viva...

5793 - Difundir la enseñanza del amor divino es necesario...

5794 - Divinización de los seres creados...

5798 - La falta de fe frente a las anunciaciones....

5800 - La creación del hombre.... El pecado original....

5801 - La falta de valor en el otro mundo del saber terrenal

5802 - Adán - El Espíritu primario - Tentativa de Luzbel

5803 - Saúl-Experiencia.... Gracia....

5804 - Voluntad de aceptar los dones de gracia...

5805 - Oración por fuerza y gracia...

5806 - Apariciones marianas...

5807 - Punto de inflexión del mundo... No fin del mundo...

5808 - Obligación de transmitir... Advertencia contra el conocimiento extranjero

5816 - La parte de Dios está en el ser humano.... Presencia de Dios....

5821 - Quien se confiesa a Mi....

5823 - Ayuda en los problemas terrenales y espirituales.... Amor reciproco....

5824 - Luz de verdad.... Lámparas sin aceite.... Prendas gastadas....

5825 - Nadie que se somete al mundo gana al reino celeste....

5836 - La luz primordial de la eternidad irradia luz....

5837 - Seria advertencia a aceptar la Palabra divina

5843 - La fuerza de la fe.... cura de enfermos.... milagros....

5844 - El reconocimiento o el rechazo – Jesucristo

5847 - La fe en Jesucristo. El Sufrimiento de Cristo

5852 - “Pedid y se os dará ...” - “Venid todos a Mí...”

5854 - La adquisición del reino espiritual en la tierra....

5855 - Miseria de las almas en el más allá.... Jesucristo....

Oración correcta... Relación infantil...

B.D. 5759 from 1 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

Escucho a quien Me llama. Mi oído escucha cada tono, cada respiración de Mis hijos, y Me vuelvo hacia ellos aun antes de que hayan pronunciado una palabra, porque Yo amo a Mis hijos. Mi amor salva todas las distancias y no hay separación entre un niño que pide íntimamente y Yo, porque su llamada Me alcanza y Me lleva hacia él, porque siempre estoy dispuesto a ayudar y porque bendigo cada conexión que el niño terrenal establece con su Padre desde la Eternidad.

Yo presto atención a todo llamado que desde el corazón de una persona sube hacia Mí, pero no presto atención a las palabras que sólo se pronuncian con la boca... Pero cuántas oraciones se pronuncian que no pueden llegar a Mis oídos porque solo sólo oraciones de labios. Un solo pensamiento puede y logrará más Conmigo que largas oraciones, que carecen de intimidad, porque no es el niño que habla con el Padre, sino que es una persona que solo piensa en un Dios que está lejos de ella y ahora trata de moverlo a aceptar palabras vacías y hacer cumplir exigencias porque el ser humano no se siente lo suficientemente poderoso por sí mismo para afrontar la vida solo y necesita ayuda. Pero no va por el camino correcto, exige dónde debería preguntar.

Una petición, sin embargo, presupone la confianza creyente del hijo al Padre, el ser humano debe sentirse hijo de Quien lo ha creado, y por tanto también encomendarse humilde y creyentemente al Padre... Y eso requiere palabras de corazón al Padre, que no necesitan ser pronunciadas pero deben llenar los pensamientos del niño. En su mayor parte, sin embargo, las oraciones se han convertido en una forma, la boca las pronuncia mientras los pensamientos se quedan en otra parte, y aunque sean con las palabras mismas, carecen del impulso del corazón que empuja hacia el Padre... falta la devoción sentida hacia Mí, que Me llama, que Me obliga a inclinarme hacia Mi hijo y escuchar su petición. Una oración íntima Me agrada, entonces ya he ganado un ser humano para Mí porque su voluntad está dirigida hacia Mí, porque Me reconoce como su Padre desde la Eternidad y porque toma ventaja de Mi gracia y fuerza que le ayudan hacia la altura, hacia la perfección.

Una oración íntima salva cada abismo, una persona que reza correctamente se esfuerza conscientemente hacia Mí, ciertamente alcanzará su meta... Yo estoy presente para él y sentirá Mi presencia y nunca más pasará solo por la vida en la tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Embotamiento de la voz interior al resistir el espíritu...

B.D. 5760 from 3 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

No debéis resistir al espíritu dentro de vosotros si quiere expresarse... y quiere expresarse si estáis interiormente impulsados a pensamientos espirituales, en cuanto vuestros pensamientos siguen ocupándose de lo que no concierne al cuerpo sino el alma... tan pronto como tengáis que pensar en la muerte, en la vida después de la muerte, en Dios, en una responsabilidad ante Él, en vuestra propia inadecuación, en los errores y debilidades que vosotros mismos percibís como tales y que os hacen sentir insatisfechos y ansioso por dentro. Todas estas son expresiones del espíritu en vosotros, que quiere impregnaros con su voz, que exige vuestra atención frente a todas estas cosas que son las únicas importantes para la eternidad...

Todos estos son pensamientos que no tienen nada que ver con el mundo terrenal, sino que apuntan al reino espiritual, y tales pensamientos deben ser observados porque no aparecen en el ser humano por nada. Son amonestaciones y advertencias silenciosas, es la voz interior, que al ser humano no es reconocible como voz y que le dice lo mismo, que el ser humano debe reflexionar sobre sí mismo y no vivir indiferente, que no debe llevar solo una vida terrenal, porque a través de esto causa un daño indescriptible para su alma.

El amonestador en el hombre no calla, pero muy a menudo se pasa por alto, porque la voz del exterior es más fuerte y entonces ahoga la voz interior cuando los sentidos humanos están demasiado vueltos hacia el mundo. Entonces se embota contra la fina voz que suena dentro de él, solo abre los ojos y los oídos al mundo, y entonces corre el gran peligro de perder la capacidad de escuchar esa voz por completo... que pierde toda fe y ya no es capaz de ningún pensamiento espiritual. Cada ser humano, incluso el hombre mundano en medio de la vida, tiene minutos tranquillos en los que puede reflexionar sobre sí mismo si así lo desea...

A veces, todos se involucran en conversaciones que tocan problemas espirituales; en cada ser humano el espíritu que es parte de Dios busca expresarse... Porque Dios toca a todas las personas, y lo hace una y otra vez, porque quiere desviarlas de lo puramente terrenal y quisiera volverlas hacia lo espiritual.

Pero quien resiste al espíritu interior, quien rechaza todos los pensamientos que lo tocan, quien se cierra a sí mismo a toda instrucción desde adentro, impide que el espíritu en el obre por su propio perjuicio. Porque pierde vínculo con lo divino, él mismo rompe todos los puentes... permanece en la tierra y nunca podrá entrar en las esferas espirituales, incluso cuando su vida en la tierra haya terminado... Porque su alma es tan materialmente ajustada que no puede salir de esta esfera terrenal... está endurecida como la materia que fue sus pensamientos y aspiraciones en la vida terrenal... Y para esta alma el camino es infinitamente largo antes de que pueda llegar a la esfera del espíritu... porque es mucho más difícil de caminar que en la tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida... Muerte... Dones de Espíritu...

B.D. 5761 from 5 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

De Mí emana toda la vida, la luz que es necesaria para la vida emana de Mí... la verdad emana de Mí porque Yo Mismo soy vida, luz y verdad, y ningún ser puede vivir sin luz y verdad, a menos que las tuviera de Mí, porque no hay vida aparte de Mí. La verdadera vida, sin embargo, no debe entenderse como un ser en sí mismo, pues también puede ser un ser que carece de vida, porque no acepta Mi poder de amor de Mí, porque rechaza este poder de amor y por eso habita en las tinieblas, en la ignorancia y en la completa impotencia... en estado de muerte... Entonces el ser está fuera de Mí, huye de la fuerza positivamente efectiva, huye de la luz, está sin amor y sin vida. Y primero debe volver a Mí otra vez, si de verdad quiere vivir...

Pero una vida se prueba a sí misma a través de una actividad constante... a través de la aparición constante de nueva vida, a través de un aumento en el poder... La vida es un intercambio constante de poder, la vida es un poder que está siempre en movimiento, que mantiene todo unido, que está constantemente construyendo, por lo que tiene un efecto positivo. Y es por eso que la vida que emana de Mí, el poder que emana de Mí nunca puede producir un éxito negativo... Pero donde esto es reconocible, Mi poder dador de vida no puede obrar en esto... Donde hay luz, verdad y vida de Mí, inevitablemente debe ser reconocido Mi poder, porque donde Mi poder no obra, hay oscuridad de espíritu, error y un estado de impotencia, y muerte obviamente reconocible. Así que ahí ya no hay ninguna conexión conmigo a través de la cual pudiera dar poder de despertar a la vida a los seres, y por lo tanto estos seres están fuera de Mí...

La humanidad se encuentra en este estado, que no puede llamarse “vida”, y permanecerá en este estado hasta el final... (05.09.1953) porque la conexión Conmigo, la fuente de la fuerza, sólo puede establecerse a través del amor y porque a la gente le falta amor. Un corazón amoroso se abre a Mi poder, pero un corazón sin amor, frio, se endurece y se cierra a toda irradiación, que Mi gracia y misericordia permite que le conceda una y otra vez para despertarlo de la muerte de la vida. Y así, una vida correcta solo puede ser reconocida en una persona que está enamorada, y esta vida se expresa en capacidades espirituales.

Ahora Mi poder, Mi Espíritu puede obrar en el hombre; por lo tanto, podrá lograr algo inusual, poseer capacidades que no están naturalmente presentes en el hombre, pero que se despiertan a través de Mi poder y, por lo tanto, pasan a primer plano. En un tiempo de total falta de fe y de amor de la gente, tales capacidades espirituales son particularmente evidentes, cuando en realidad son parte del destino del hombre y deberían ser un fenómeno general, porque el hombre debe hacer uso de Mi poder, de Mi obra del Espíritu durante su tiempo en la vida terrenal, y puede hacerlo tan pronto como cumpla los mandamientos del amor...

Pero ¿qué pasa con la humanidad ahora? Ya nadie tiene comprensión para una obra extraordinaria, para capacidades espirituales, por el contrario, los que realmente viven entre la multitud de muertos en la tierra son atacados... Sólo viven porque aman, porque Yo Mismo estoy donde está el amor, y porque donde Yo estoy solo puede haber vida, Sin embargo, donde Yo estoy, también hay verdad y luz... Donde vosotros humanos ahora podéis comprobar visiblemente Mi obra, donde se puede reconocer los dones del Espíritu, de los cuales está escrito que debéis luchar por ellos, allí solo se representa la verdad, allí Yo Mismo obro a través de Mi Espíritu...

Pero ¿dónde se manifiesta todavía hoy la obra del Espíritu? Dónde aparecen capacidades inusuales, dónde pueden reconocerse hechos inusuales que no podéis calificar como milagros de falsos profetas porque están asociados con la proclamación de Mi Palabra... la proclamación de Jesucristo y Su obra de Redención... Y dónde están estos señales visibles de la obra del espíritu divino que faltan en todas partes? Pensadlo y preguntados seriamente dónde hay vida y dónde la muerte es inconfundible... Y esforzaos seriamente por despertar a la vida, por dejar fluir Mi fuerza en vosotros y hacerlo posible a través de una vida de amor, cumpliendo los mandamientos del amor a Dios y al prójimo... al conectar Conmigo y aceptar Mi fuerza... pero solo quien permanece enamorado...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz - Poder - Gracia... El Padre de casa...

B.D. 5762 from 6 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

Recibís luz, poder y gracia si solo lo pedís, si solo lo deseáis. Y ciertamente no os faltará cuando Yo os asegure todo lo que necesitáis para poder cumplir con vuestra tarea de vida terrenal. Tan pronto como os ponéis de Mi lado, tan pronto como Me contactáis conscientemente a través de la oración íntima, a través del dialogo confidencial, en el que Me demostráis vuestra fe en Mí, sois de los que son Míos, a los que ahora cuido, a los que guio, a quienes asesoro y siempre ayudo a aquellos que llegan a la altura. Pero los Míos nunca son abandonados...

De los que son Míos ahora solo Me elijo a tales que voluntariamente Me ofrecen sus servicios porque necesito personas que trabajen para Mí y Mi reino. Y estos ahora son Mis siervos que de ahora en adelante trabajan en Mi casa... ellos son completamente atendidos por Mí, porque un buen Padre de casa no permite que sufran los que trabajan para Él. Así que ninguno de Mis siervos necesita preocuparse por las cosas terrenales porque Yo asumo todas estas necesidades; y también les llegan bienes espirituales porque los usan para el trabajo en Mi viña...

Luz, poder y gracia... Qué más necesitáis cuando os doy estos bienes en abundancia... Entonces siempre podréis defenderos mientras permanezcáis en la tierra, porque entonces sabréis acerca de todo. No sois impotentes y recibís más de lo que merecéis, seréis cuidados por Mí, aunque vuestro estado espiritual aún sea deficiente... porque Mi amor pasa por alto vuestras carencias y os da gracias desmedidas que ahora podéis aprovechar y que siempre son exitosos para vuestra alma.

En cuanto Me pedís luz, fuerza y gracia, demostráis que queréis esforzaros espiritualmente... que os tomáis en serio vuestra perfección, que Me estáis anhelando y que os volvéis humildemente a Mí en vuestra reconocida debilidad para dar lo que os falta. Y siempre cumpliré las peticiones espirituales y os consideraré abundantemente. Porque sé que ahora usaréis lo que habéis recibido para Mí y para Mi reino, que obtendréis fuerza de Mí para poder servirme... Y bendeciré vuestra voluntad...

Lo que hacéis por Mí y Mi reino, os lo recompenso ricamente, porque es una obra de amor por las almas de vuestros semejantes, que están en necesidad. Es una ayuda compasiva para las almas del más allá que os necesitan para escapar de su miseria. Y vosotros Me servís a Mí cuando servís a estas almas... Dadles y recibiréis de Mí, no os faltará, mientras vosotros solo distribuyáis a los pobres y necesitados, porque entonces obráis en Mi lugar, Que quiero daros siempre y constantemente, pero os necesito como mediador mientras ellos mismo no establezcan la conexión Conmigo... Porque sólo puedo dar donde Mi don es solicitado o, si es ofrecido, recibido con gratitud y usado correspondientemente. Vosotros, como Mis mediadores y siervos en la tierra, os doy sin medida lo que deseáis, sea terrenal o espiritualmente como os lo he prometido...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Defender la verdad...

B.D. 5763 from 7 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

Debéis defender la verdad porque podéis hacerlo porque recibís la verdad de Mí Mismo y, por lo tanto, tenéis derecho a consideraros enseñados por Mí y, por lo tanto, también sois capaces de representarla ante los demás seres humanos. Todavía seréis atacados a menudo por aquellos que se llama a sí mismos conocedores aunque no estén en la verdad; os veréis obligados a refutar sus objeciones, pero siempre serán sólo opiniones humanas que, sin embargo, nunca se podrá demostrar que son libres de errores. Pero la verdad os ha sido dada, y es por eso que reconocéis cada error, y debéis actuar contra este. No se trata de que tengáis razón, que solo se trata de cuestiones en disputa cuya corrección no es importante... Se trata de que el hombre es llevado por el error a un pensamiento confuso, que su mente se oscurece y que anda por caminos erróneos en la oscuridad... y entonces no podrá alcanzar nunca la meta.

Sólo la verdad es la luz que permite encontrar el camino correcto y en cuya luz el ser humano llega seguro a la meta. Por eso os instruyo, Mis discípulos de los últimos tiempos, en la verdad, para que vayáis delante de vuestros semejantes con vuestra luz para guiarlos. Lo que os pido a vosotros, que queréis ser verdaderos discípulos Míos, es que transmitáis lo que os doy... Entonces, si os transmito la verdad porque sé de la importancia del conocimiento espiritual completamente verdadero, entonces también es Mi voluntad de que transmitáis esta verdad a vuestros semejantes con la indicación de haberla recibido de Mí Mismo.

A través de la influencia de Mi oponente, la gente ya no tiene una apreciación correcta del verdadero conocimiento espiritual. Les gusta comprometerse, no quieren regalar lo que tienen, aunque sea completamente inútil, por lo que desprecian lo que únicamente tendría valor para ella. Pero no puedo tolerar lo que no corresponde a la verdad... Yo no obligo a las personas a aceptar la verdad, pero no apruebo que se aferren en lo que un hombre de conocimiento les reprocha como error.

Poseer la verdad pura, recibirla de Mi Mismo, obliga a transmitirla, de lo contrario no será reconocida como un don precioso, como un medio seguro para alcanzar la meta en la tierra. Lo que os doy está destinado únicamente para la Salvación de vuestra alma, a vuestra recuperación y, por lo tanto, no debe ser subestimado. Pero significa desprecio si no se hace uso del conocimiento espiritual impartido... si el portador de la verdad lo ignora en silencio, si se le presentan enseñanzas erróneas frente a sus oídos... Ha sido dotado por Mí con una luz que ahora debe ser útil para brillar en la oscuridad para que cumpla su propósito.

El error y la mentira, las enseñanzas y los puntos de vista equivocados han sido traídos al mundo por Mi adversario, que lucha contra la verdad, por el príncipe de las tinieblas, que quiere extinguir toda luz... Las personas que no piensen por sí mismas son sus víctimas, se sumergen de buena gana en sus redes, se dejan seducir y son guiadas a las tinieblas y lo siguen ciegamente. Debido a estas víctimas, los pongo portadores de luz en el camino para alejarlos del camino oscuro... La luz de la verdad debe brillarles, en cuya luz verdaderamente caminarán mejor, porque cada vez es más clara cuanto más cerca están de la meta... mientras que pueden vagar por un tiempo impensablemente largo hasta que finalmente se alejan del error y aceptan la verdad... Solo entonces Me encontrarán, Quien soy la Verdad Eterna Misma... y solo entonces serán felices...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actitud de los ignorantes y errantes a la verdad...

B.D. 5764 from 8 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

Es difícil arrojar luz sobre los que yerran mientras creen convencidos de que están en la verdad. Una persona completamente ignorante acepta con gusto el conocimiento que se le ofrece, y si parece iluminarlo, se alegra por ello. Pero quien cree estar en la verdad, es difícil de convencerlo de que su pensamiento está equivocado, y es aún más difícil impartirle otro conocimiento espiritual, porque se apega al primero y sólo está listo para aceptar cuando comienza a dudar.

Y así siempre podéis encontrar entre vuestros semejantes a aquellos que carecen completamente de fe y sólo viven puramente mundanos, y aquellos que se creen creyentes, incluso profesan su fe con celo y, sin embargo, representan algo que está lejos de la verdad. Los primeros son mayoría y están en una mala situación por su completa incredulidad, porque no buscan ninguna conexión con el mundo, que es su casa y también su meta, mientras que los creyentes, a pesar de las enseñanzas equivocadas y puntos de vista erróneos, todavía tratan con pensamientos espirituales que solo deben ser orientados correctamente, por lo que a menudo se les da la oportunidad tanto en la tierra como en el más allá, pero solo el libre albedrío determina la dirección de sus pensamientos.

Sin embargo, los bienes espirituales deben ser ofrecidos a los completamente incrédulos, deben ser estimulados a pensar, la realidad de un mundo espiritual primero debe hacerse creíble para ellos primero, y también pueden ser ganados si se les ofrece el conocimiento de una manera inteligente. Cuanto más se ha distanciado una persona de la creencia de la iglesia, más difícil es acercarle la enseñanzas de la iglesia, incluso si corresponden a la verdad... Pero en algún lugar cada persona puede ser tocada, y es por eso que se necesita un conocimiento extenso para ganarse a tales personas, que finalmente conduce donde se puede encontrar a Dios...

Estas personas deben aprender a creer reflexionando, y entonces llegarán a una profunda fe viva, si lo toman en serio con la verdad. Porque su incredulidad no siempre tiene que demostrar que están completamente distantes de Dios... también pueden haber sido empujados a la incredulidad por enseñanzas erróneas que su mentes no querrían aceptar y que les hicieron rechazar todo... Y a estas personas debe ayudar su mente de nuevo para reconocer lo que es correcto, y entonces ellas mismas serán representantes convencidos de la verdad y permanecerán firmes en su convicción...

El corazón y la mente tienen que poder aceptar bienes espirituales, porque la verdad, que tiene su origen en Dios, también podrá resistir cualquier examen intelectual y no solo exige una fe ciega... mientras que bienes intelectuales y las enseñanzas religiosas erróneas no resisten a un examen intelectual serio y por lo tanto se exige una fe ciega para estas enseñanzas, que jamás corresponde a la voluntad de Dios... El que duda llegará a la verdad mucho más fácilmente que aquellas personas que no la exigen porque creen que la poseen... quienes no usan su intelecto, sino que lo aceptan todo sin examinar de su origen...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Atadura de Satanás .... Tierra nueva ....

B.D. 5769 from 14 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

El poder del mal va a ser interrumpido por mucho tiempo, Satanás va a ser metido en candenas .... un tiempo de paz va a sustituir la lucha en el universo, no será posible para ningún ser de la oscuridad a acosar a los hombres de la tierra, Satanás mismo va a ser atado con sus seguidores por mucho tiempo, y los hombres en la tierra nueva no le van a soltar a sus cadenas, porque están íntimamente unidos con Dios y no buscan nada más que a Él, Aquel que les cuida con su amor espiritualmente y corporalmente. Estos tiempos de paz en la tierra nueva son la recompensa para los tiempos de miseria durante la última época de esta tierra, la cual tienen que pasar los hombres que son fieles de Dios y que lo quieren serlo en un futuro. Verdaderamente para ellos son tiempos de lucha, porque van a ser acosados espiritualmente y terrestres y ellos mismos casi no pueden defenderse de aquellos que los persiguen, incluso amenazar la vida si no quieren ceder. Pero a aquellos hombres se promete una y otra vez tiempos de paz a través de videntes y profetas, un tiempo cuando no están amenazados por ningún peligro de ningún lado, cuando el cuerpo y el alma pueden regenerarse por las obras de amor divino, cuando entra paz divina al corazón por la presencia de Aquel que aman y por Aquel han sufrido. Todo va a ser lleno de paz, la creación y las criaturas se complementan mutuamente y lo espiritual todavía atado intenta dejar atrás rápidamente a su rechazo, porque sienten la cercanía de Él, Al que se deben someter, y porque el carisma espiritual de los hombres toca de manera buena a lo atado. La decisión de la voluntad ya fue tomada por el hombre, y por (esto=editorial) en la tierra nueva no hace falta una nueva prueba de voluntad, porque los hombres pertenecen con todo su cuerpo y alma a Dios, del Cual nunca se pueden separar jamás. Todo lo satánico está sufriendo en la oscuridad, está atado nuevamente en la forma dura, ya no tiene la capacidad de influir a lo espiritual, lo cual está buscando a la luz, tiene que someterse a la voluntad de Dios y le fue robada la fuerza por mucho tiempo. Y Satanás mismo está debilitado, porque todo lo que le fortalecería a su poder está atado y fuera de su alcance. En medio de su mundo está sin fuerza hasta que le llegue nuevamente fuerza por la propia voluntad de los hombres, lo que va a pasar después de mucho tiempo, cuando las primeras generaciones de la tierra, los habitantes del paraíso y sus hijos y antecedentes ya han entrado hace mucho tiempo al reino espiritual .... en cuanto hayan generaciones nuevas que se van a separar nuevamente por su dirección de voluntad .... Entonces habrá gente que se deja capturar por la materia y que solamente por su deseo de tenerlo le sueltan las cadenas de aquel Señor que reina en el mundo no salvado. Entonces el estado paradisíaco tendrá su final, el tiempo de la paz terminará nuevamente para ceder el sitio por tiempos de la lucha entre la luz y la oscuridad, porque ahora empieza nuevamente la lucha por las almas de los hombres, hasta que haya terminado nuevamente una época de desarrollo, pero con el éxito que hay un número muy grande de seres que llegan a la transformación espiritual y el poder de Satanás disminuirá más y más, hasta que un día él mismo va a rendirse, pero esto tienen que esperar tiempos y épocas de redención impensables ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Iglesia de Cristo

B.D. 5772 from 18 de septiembre 1953, taken from Book No. 63

Quien profesa la docrtina de la Iglesia de Cristo, ese que viva también como un cristiano, de lo contrario él no hace ninguna honra a la Iglesia de Cristo. Cuando en el tiempo venidero se haga pública la fe en Jesucristo, entonces se hará patente cuales son los verdaderos adictos de Su Iglesia, pues la fuerza de fe que es necesaria para confesar su Nombre, sólo puede ser ganada por una conducta de vída según Su ejemplo, de una vida en la sucesión de Jesús, y así, pues, ese pertenece también a la Iglesia fundada por Jesucristo.

Pero muchos hombres profesarán de boca, serán ellos también adictos de iglesias, las que se hacen pasar como la Iglesia fundada por Cristo. Viven estos así, pues, también según la divina Voluntad, cumpliendo sus Mandamientos de amor, entonces también será rigurosa en ellos la fuerza de fe, y ellos resisten en el último combate y confiesan Su Nombre ante el mundo. Pero de esos habrá sólo pocos, sólo los hombres que viven en el amor, reunirán esa fuerza de resistencia contra el poder mundanal, el que persigue el plan de exterminar todo lo que tenga relación con la fe en Jesucristo, el Salvador divino.

Y así, pues, se demuestra el hombre primero como cristiano, ahora es primeramente, cuando puede él considerarse como miembro de la Iglesia fundada por Cristo, a quien también Jesucristo reconocerá ante Dios, el Padre, come Él lo ha prometido.

La Iglesia de Cristo no cuenta ya con muchos adictos, y cuanto más se enfría el amor entre los hombres tanto más pequeño se hace el grupo de los que son verdaderos cristianos, porque el amor tiene que ser practicado a todo trance, para que se trate de verdaderos cristianos y sean a sus semejantes un luminoso ejemplo para la auténtica Iglesia en la tierra, la cual no requiere de ninguna pertenencia oficial a una religión, sino sólo una vida según los Mandamientos divinos, que exigen el amor como lo primero, el que muestra la señal segura que demuestra al Fundador de la Iglesia: El obrar del Espíritu en todos sus miembros.

La Iglesia de Cristo no ese ningún edificio reconocible hacia fuera, ella es solamente la asociación o fusión de hombres profundamente religiosos, que se encuentran en contacto, en los más íntimo del corazón, con el Fundador de la Iglesia, con Jesucristo, y de ese modo también por Su Espíritu iluminados, están dirigidos y llenos de Él y, en verdad, también como los discípulos de Jesús en la tierra pueden obrar fuera de lo común con la fuerza espiritual.

Una fe fuerte y un profundo amor demuestran la pertenencia a la Iglesia de Cristo, y sólo Sus partidarios aprobarán el último combate de fe, porque ellos luchan con Jesucristo Mismo y de ahí también que ganarán el triunfo sobre el que está contra Cristo, sobre el adversario de Dios y su servidumbre. Pues Jesucristo vendrá en Poder, Fuerza y Gloria en el último día y buscará hacia Sí a Su pequeña parroquia en el reino de la paz, mas a Su enemigo lo encadenará y con él a todos los que son esclavos de él.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Permanente contacto con Dios asegura éxito

B.D. 5785 from 10 de octubre 1953, taken from Book No. 63

Pedid permanentemente Mi Apoyo, es igual lo que emprendáis. No empecéis cosa alguna sin Mí, no andéis ningún camino sin Mí, dejadme a Mí que siempre os preceda, entonces seré Yo también vuestra Meta, la que alcanzaréis con seguridad. Y así confiádme a Mí todas vuestras peticiones espirituales, y estaréis bien aconsejados siempre, pues entonces os dirige Mi Espíritu, no podréis menos de pensar y obrar bien y trabajar con éxito para Mí y Mi Reino. Y siempre parecerá como si hablaraís y obraraís según vuestra propia voluntad. Pues Yo no me aparezco tan evidentemente, de modo que estuvierais obligados en cumplir Mi Voluntad, y sin embargo es Mi Voluntad la que en ese momento se expresa a través de vosotros. Su antes me encomendáis cada trabajo, cada pensamiento y cada expresión de palabra, podéis estar seguros de Mi actuar, pero primero es necesasrio ese contacto Conmigo, para que luego sintáis en vosotros también que es Mi Voluntad y correspondiente a ella penséis, habléis y obreís.

Y por eso no ncesecitáis preocuparos de no poder hacer el trabajo para Mí y Mi Reino, mientras no lo consideréis como trabajo mundanal, sino quererme a Mí sólo servir con él, y permanecer de ese modo constantemente en contacto Conmigo como Mis servidores, para que recibáis Mis Instrucciones. Pues esto lo hago Yo a través de vuestro corazón, en el que Yo a través de Mi Espíritu pongo en vosotros los sentimientos, los que os dejan obrar ahora, así como es Mi Voluntad. Y entonces toda empresa vuestra será bendecida.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La Iglesia de Cristo (II)

B.D. 5788 from 13 de octubre 1953, taken from Book No. 63

Quien tiene la aspiración seria hacia Mí, ese llega y alcanza su objetivo, porque "Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida". Quien Me busca, ese ha entrado ya en el camino, y será entonces iniciado por Mí en la Verdad, la que le da la Vida. Quien Me busca a Mí seriamente, ese no Me busca sin embargo, en una direccíon espiritual determinada, porque él sabe de que Yo sólo puedo ser encontrado en su corazón, y que sólo su corazón decide, si Yo estoy allí donde soy anunciado.

En todas partes puede ser predicada Mi Doctrina de Amor, mas si el hombre Me encuentra en todas partes, eso lo determina únicamente su corazón, cual es su anhelo en el que se encuentra, si es que verdaderamente su corazón Me busca. En todas partes las palabras pueden encenderse y despertar el ansia de amor hacia Mí, mas primero se ha entrado en el camino, cuando las palabras se hayan encendido. Y entonces es también, cuando el hombre es competente para juzgar la pura Verdad, él aceptará y ambicionará sólo lo que lleva a la Vida que dura eternamente.

Si el corazón ha sido capturado por Mi Palabra, entonces también se ha establecide el contacto Conmigo y Mi Presencia en él asegurada. Entonces el hombre con su corazón, no es ya adicto a ninguna dirección espiritual, sino sólo a Mi Iglesia, la que Yo Mismo he fundado en la tierra, pero a la que puede llevar cada organización eclesiástica que anuncia Mi Doctrina de Amor divino, y la que exige la fe en Jesucristo como Hijo de Dios y Salvador del mundo.

Por eso no os ímpugnéis unos a otros, mientras esté dirigida a Mí toda vuestra ambición, pues entonces Yo ya os dirijo al verdadero camino, al camino de la Verdad que conduce a la vida eterna. Entonces, cada uno que pertenece a Mi Iglesia, reconocerá cual es el maestro que se desvía de la pura Verdad, y él mismo puede entonces guiar a los ciegos, que ignorantes de los peligros, van por caminos laterales que no llevan a la meta. Y si buscan también estos ciegos seriamente, se dejan, pues, guiar gustosos y agradecidos por toda prestación de ayuda, porque ellos ahora reconocen Mi dirección, porque, el que Me busca seriamente, es también agarrado por Mi Amor y ese, nota y percibe Mi Amor.

"Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida", quien a Mí aspira y en su corazón está dirigído a Mí ese no puede extraviarse. Y aunque este metido en el error más espeso, es decir, lejos aún de la pura Verdad, él desembarca, no obstante, en Mi Iglesia, que Yo Mismo he fundado en la tierra, porque su anhelo a Mí, su fe en Mí es la primera piedra, sobre la que está edificada Mi Iglesia. Pues sólo una fe profunda y viva en alto grado Me anhela a Mí, sólo un hombre profundamente creyente ha dirigido el deseo de su corazón a Mí, por ese Me dejo Yo en verdad encontrar.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Declaración necesaria de la misión de Jesús ....

B.D. 5789 from 14 de octubre 1953, taken from Book No. 63

Ustedes, los humanos, deben ser informados de forma correcta, entonces no rechazarán las enseñanzas de fe que se les presentan sobre Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo .... El problema de su manifestación humana y de su muerte en la cruz es tan sumamente difícil de entender si sólo se les presenta como un hecho histórico, porque entonces la forma de actuar del ser humano Jesús les resulta incomprensible, porque entonces no pueden entender en qué se basa esta encarnación humana y muerte en la cruz, y entonces ustedes se sienten inclinados a negar una misión para toda la humanidad. Pero si se les explica de forma veraz su motivación, entonces también aprenderán a entender el acto de salvación de Cristo .... Y entonces lo abordarán de forma diferente a como lo hacían antes. El hecho de que a la gente le falte el conocimiento sobre esto no se debe a que se le haya ocultado la verdad hasta ahora .... es sólo porque la gente misma se ha hecho incapaz de recibir tal conocimiento, porque cuanto más ven la vida y la muerte de Jesucristo de una manera puramente mundana, más indiferentes son a aprender la verdad sobre ella. Tan pronto como Dios vea la más mínima pregunta al respecto en una persona, también le dará una aclaración, sin embargo, sólo en raras ocasiones una persona hace esta pregunta y exige recibir información sobre el hombre Jesús, que debe ser reconocido como Dios ..... Y sin embargo, la fe en esto es absolutamente necesaria si el ser humano también quiere colocarse en la bendición del acto de Salvación .... Por esta razón, Dios da a la gente una iluminación que bien podría aceptar si se esforzara seriamente por la verdad .... Dios da lo que la gente por sí misma ya no exige, Él distribuye lo que a la gente le falta. Él les imparte un conocimiento que, con buena voluntad, podría dar luz a la gente, que significa comprensión para ellos si sólo lo aceptan .... Trata de hacer entender a las personas la obra de amor de Jesús, que no fueron motivos terrenales o mundanos los que hicieron que el hombre Jesús viviera y sufriera y muriera así, sino que su camino terrenal está fundamentado en una causa espiritual .... para alejar del alma de las personas una adversidad inconcebible que duraba la eternidad y que sólo el amor de un ser humano podía remediar .... La gente debe conocer la causa espiritual para que el acto de salvación de Jesucristo sea correctamente valorado y las bendiciones aceptadas. Las personas deben saber que se acercan a un estado inconcebiblemente agonizante si no reconocen a Jesucristo como Redentor y por tanto tampoco pertenecen a los redimidos para los que el ser humano Jesucristo murió en la cruz .... deben saber que no es lo mismo que lo reconozcan o no .... Y para poder reconocerlo se les debe introducir en la verdad .... Dios mismo les enseñará lo que motivó al Hijo del Hombre a asumir un sufrimiento sobrehumano que terminó con su muerte en la cruz ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Explicación necesaria de la misión de Jesús...

B.D. 5790 from 15 de octubre 1953, taken from Book No. 63

Por vosotros morí en la cruz... para vosotros caminé un camino que fue sumamente difícil de recorrer, porque no se Me permitía andar libremente, sino que tenía que llevar una gran carga... vuestra culpa de pecado, la culpa que os quité, para que no os debía pesar más esta carga... Fui un camino de expiación para vosotros, que habríais tenido que pagar vosotros mismos y habríais necesitado eternidades hasta que toda culpa del pecado fuese pagada... Quité de vosotros esta carga e hice expiación por vosotros, porque Me compadecí vuestra suerte, porque estaba lleno de un amor sumamente grande por vosotros y porque quería socorreos en vuestra angustia...

Tuve que soportar grandes sufrimientos e inconmensurables tormentos físicos y mentales a causa de vuestro pecado, que os mantuvo separado de vuestro Padre desde la Eternidad. Pero quería haceros posible el regreso a Él; quería que encontraseis el camino hacia el Padre, pero que el Padre también recupere a Sus hijos, cuyo amor anhela porque sois hijos de Su amor. Sabía del abismo inconmensurable entre Dios y vosotros... Sabía de la gran culpa del pecado de la antigua rebelión de los seres creados por Dios...

Sabía en qué consistía vuestro pecado y que el pago de esta deuda (hubiera requerido eternidades) no podía ser expiado en la eternidad... Por eso quise sacrificarme, quise ofrecer a Dios un sacrificio expiatorio en vuestro lugar, que Él debería aceptar con gracia porque solo el amor a Dios y a vosotros, Mis hermanos caídos, Me hizo hacer este sacrificio... Quise pagar vuestra deuda a través de Mi muerte en la cruz...

Debido a vuestra anterior apostasía de Dios, estuvisteis eternamente separados de Él, y tendríais que haber permanecido a esta estancia por eternidades porque no había manera de subir, a Él, Quien era el Padre de todos vosotros. Pero para algo creado libre y poderosamente, la distancia de Dios es un estado de agonía indescriptible... estar atado sin luz ni fuerza... atado por un poder opuesto a Dios. Sabía de esta condición y Me compadeció... Quería allanar un camino a la cima... Quería luchar contra aquel que os mantenía atados... Quería redimiros de su poder...

Pero el rescate fue alto... Mi oponente exigió un precio por las almas que era casi inasequible... y entonces Yo ofrecí lo más alta que poseía... Di Mi vida en la cruz... Sin embargo, primero tenía que despojarme de Mi luz y de Mi poder, que poseía en toda su plenitud como signo de Mi pertenencia a Dios... tenía que descender a los hombres desde la altura de la luz, tenía que hacer sacrificio como ser humano y emprender así un camino de sufrimiento que tenía como objetivo vuestra redención...

Y a través de Mi camino de la cruz os aclaré el camino hacia arriba, a Dios. ahora ya podéis recorrer este camino vosotros mismos y llegar a Dios si Me seguís, si aceptáis Mi sacrificio, so os ponéis bajo la cruz de Cristo, si queréis que Yo también haya muerto por vosotros... entonces vosotros también sois redimidos a través de la sangre de Jesucristo... entonces vuestra gran culpa del pecado está pagada... Entonces el sacrificio no fue hecho en vano por vosotros... Yo os arrebaté del adversario de Dios y volveréis como verdaderos hijos a vuestro Padre desde la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Camino al Gólgota... Siguiendo a Jesús...

B.D. 5791 from 16 de octubre 1953, taken from Book No. 63

Caminar el camino del Gólgota es el camino correcto para seguir a Cristo... No comprenderéis esto si creéis que Jesucristo camino este camino sólo por vosotros, que tomó sobre Sí todos los tormentos de este camino de la cruz por el bien de vuestras almas, que quitó el sufrimiento de vuestros hombros y lo cargó Él Mismo por vosotros... Y también estáis en la fe correcta al respecto... Él pagó la deuda por vosotros a través de Su sufrimiento y muerte en la cruz... Pero la coronación de Su camino en la tierra fue la unificación con Su Padre desde la Eternidad... Él se unió a Él para siempre... Él y el Padre se convirtieron en uno...

Y para conseguir este objetivo, seguir a Jesús es la única manera... para alcanzar este objetivo el ser humano también debe soportar una vida dolorosa en la tierra, debe recorrer con paciencia el camino terrenal, por más duro que sea un gran sufrimiento, no importa cuán grandes tribulaciones y privaciones le traigan... Debe beber la copa hasta el final y tener siempre presente al divino Señor y Salvador, a Quien se esfuerza por seguir y a Quien él también quisiera estar unido por toda la eternidad... De Él también vendrá la fuerza para el hombre, y cuando el hombre se debilite, el Salvador estará junto a él y lo sostendrá, le ayudará a llevar la cruz hasta que haya alcanzado su objetivo...

Y ahora comprenderéis por qué las personas piadoras y devotas de Dios a menudo se ven perseguidas por sufrimiento y enfermedad, porque cargan con una cruz que les parece casi insoportable... Se trata de la filiación de Dios, de la unificación con Él en la forma en que ellas, al estar más cerca del Padre, pueden recibir fuerza y luz ilimitados y sentir felicidad ilimitada, que solo la unión completa con Él puede desencadenar, y este estado es, por lo tanto, lo más delicioso que se puede lograr en la tierra, pero con grandes sacrificios, al renunciar a todo lo que el ser humano encuentre como agradable en la tierra...

En verdad tiene que ir por el camino del Gólgota... ya no debe fijarse en el mundo, tiene que recorrerlo paso a paso con ojos desviados en la miseria y el tormento. Debe saber que su cuerpo solo sufre por el alma, para que esta pueda entonces pasar completamente limpia ante el rostro de Dios para ser acogida por el Padre con amor profundo como hijo Suyo, que por Él lo siguió, que por Él hizo el claustro en la tierra y que él ahora lo introduce en todos los derechos de un niño... porque - habiendo regresado ya al Padre - ahora también ha tomado y pasado la prueba en la tierra, que todo ser angélico creado tiene que pasar para fusionarse completamente con su Creador y Padre desde la Eternidad para ahora como perfecto poder crear y obrar en el reino de la luz... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efecto de la Palabra viva...

B.D. 5792 from 18 de octubre 1953, taken from Book No. 63

Una Palabra viva que se os hable tampoco dejará de surtir efecto, porque estáis penetrando en su sentido espiritual, porque se dirige a vuestro corazón, que ahora la mueve dentro de sí mismo y le extrae fuerza con la cual he bendecido Mi Palabra. Si tan solo dejarais que Mi palabra os hablara viva, entonces ciertamente no habría angustia espiritual entre vosotros, porque cuya voz escucháis de buen grado, también cumpliréis su petición, y por tanto, el cumplimiento de Mi voluntad estaría garantizado y así también se restablecería el orden, que es la ley original desde la eternidad... Por eso os sigo hablando directamente, por eso busco el camino a vuestro corazón a través de Mi Palabra... Por eso Yo mismo Me acerco a vosotros y trato de sacaros de la inactividad a través de Mi voz, en cierto modo penetro el silencio de la inactividad con Mi voz...

Yo os hablo... Sólo puedo obrar en vosotros a través de Mi Palabra, y vuestra voluntad misma debe hacer uso de la Palabra... Pero Mi Palabra suena como música celestial al alma en cuanto puede escucharla... Y ella la escuchará entonces cuando la persona acepta Mi Palabra, reflexiona sobre ella, cuando él mismo la deja que hable a sí mismo, cuando puede penetrar hasta el corazón, que significa lo mismo como, que el alma la oiga... palabras, que solo desvanecen en el oído, palabras, que solo tocan el ojo y no las dejan llegar a los conciencia, son palabras muertas sin espíritu y sin vida...

Pero Mi Palabra cobra vida si antes os ponéis en contacto Conmigo, si deseáis que Yo os dirija la palabra y luego leáis o escuchéis lo que tengo que deciros... Entonces escucharais Mi voz directamente, por así decirlo, aunque la tomáis del libro que contiene Mi Palabra... también Me dirijo a vosotros directamente con estas \`palabras porque deseáis recibir fuerza de Mí, porque este deseo os motivó leer o escuchar Mi Palabra. Cualquiera que pida que Yo le hable, ya está en Mi bendición y en el poder de Mi Palabra...

Cualquiera que voluntariamente abre su oído donde Mi Palabra puede ser escuchada, será hablada de Mí Mismo y Mi Palabra está verdaderamente viva en él y tiene un poder tonificante... estimula a la actividad que corresponde a Mi voluntad; estimula a la obra de amor y a la oración:... Porque quien ha escuchado una vez Mi Palabra viva, no lo dejará así, entrará en contacto con Aquel, Que le habla Palabras de amor y de gracia, y jamás romperá este contacto... Ha encontrado un amigo, a Quien ya no quiere perder, con Él que puede hablar en cualquier momento con palabras o con pensamientos y Quien entra y responde todas las preguntas, Quien ahora le da fuerza para también poder vivir la Palabra, no sólo para ser oidores, sino también para ser hacedores de la Palabra, la cual sonará a todos como señal de Mi presencia, que quiere despertar a la vida...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Difundir la enseñanza del amor divino es necesario...

B.D. 5793 from 19 de octubre 1953, taken from Book No. 63

A todos vosotros doy Mi Palabra, a todos vosotros transmito el Evangelio con toda pureza, y todos vosotros podéis recibirlo a través de Mis discípulos, a los que envió de nuevo con el fin de difundirlo entre la gente... Vosotros debéis saber de Mi enseñanza de amor, de Mi obra de redención, debéis saber lo que debéis hacer para ser felices; debéis ser instruidos de qué clase de trabajo del alma que debéis llevar a cabo en vosotros mismos, y se os debe informar de que manera tiene un efecto una buena y una mala forma de vida terrenal después da la vida de vuestro cuerpo...

Os estoy transmitiendo el Evangelio a todos vosotros a través de Mis mensajeros... Y podéis experimentar por vosotros mismos que es pura verdad, en cuanto cumpláis mis mandamientos de amor, en cuanto no sólo seáis oidores sin también hacedores de Mi Palabra. Entonces todas Mis Palabras se confirmarán, entonces Mis promesas se cumplirán, a las que siempre se adjuntan ciertas condiciones, que por tanto debéis conocer... Yo Mismo tengo que hablaros, vosotros tenéis que saber de Mi voluntad por Mí Mismo, porque de lo contrario no os dejaréis impresionar, aunque se os anime del lado humano a cambiar vuestro modo de vida.

El poder de Mi Palabra debe tener un efecto en vosotros, debéis ser estimulados a amar, a ser activos según Mi voluntad... y por eso os envío Mis mensajeros que os deberán hablaros en Mi nombre y que por lo tanto os pueden hablar vivamente, porque ellos fueron introducidos a la vida por Mí Mismo y porque también tienen algo propio que os deben dar... la pura verdad, tal como emanó de Mí...

Llevaros esta verdad es su misión, su oficio, para el cual Yo Mismo los he elegido y formado. Por eso podéis creerles cuando os traen Mi Palabra, podéis tomarla a pecho y dejar que se convierta en un tesoro dentro de vosotros... no necesitáis dudar de sus palabras, porque Yo, y no ellos, hablo persuasivamente a través de ellos, sólo que Me siervo de una forma humana para no dejaros sin libertad en vuestra voluntad y creencia... Aceptad lo que os digan y seguid sus palabras y sentiréis la fuerza notablemente... Seréis caritativamente tocados si vosotros mismos sois de buena voluntad y dejáis que Mi discurso os haga efecto... Porque ellos sólo os anuncian Mi Palabra... sólo os dicen lo que debéis hacer para ser felices...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Divinización de los seres creados...

B.D. 5794 from 22 de octubre 1953, taken from Book No. 63

Recibe el mensaje del Señor:

Cuando Yo os di la vida, perseguía un fin... De manifestarme Yo Mismo en vosotros, es decir, dar formas a Mi poder y luz, que como seres estaban conectados entre sí y que todos Me llevaban a Mí Mismo como poder de amor dentro de sí mismos, para que Me formara a Mí Mismo, por así decirlo, en estos seres, para que fueran iguales a Mí Mismo, pero cada uno en pie de la conciencia del “yo”... ya que Yo quería crear dioses como Yo... Entonces puse a fuera lo más perfecto de Mí , que Me multiplique en estos seres creados por Mí, ya que fueron creados en la misma perfección, ya que de Mí no pudo emanar nada que fuera deficiente. Yo Mismo estaba representado en todos estos seres, Yo los había llamado a la existencia como un imagen especular de Mí Mismo, aunque Yo Mismo no era visible para estos seres... Creé miniaturas de Mí Mismo... y disfruté de estas creaciones...

Pero todo lo perfectamente creado era Mi obra... Mi voluntad estaba en ello, estaba inundado de Mi amor y por lo tanto sólo se creó algo que no podía ser de otra manera de lo que era... Y eso no Me satisfacía, porque quería tener algo tan libre a Mi alrededor que pudiera moverse en toda libertad como Yo Mismo... Tuve que ponerlo independientemente a fuera de Mí con el mismo poder y la misma luz y ponerlo a prueba para que ahora use de la completa libertad que se le concedía de acuerdo con Mi voluntad... sin determinar el ser por Mi voluntad... Tuve que darle completa libertad de voluntad y, por así decirlo, aislarme de él... para que el ser ahora pudiera probar su divinidad y permanecer en la perfección en que Yo lo creé... aunque también podía hacer mal uso de su fuerza y voluntad...

Quería tener Dioses a Mi lado, con los pudiera obrar y crear en la mayor felicidad... Pero estos Dioses no podía crear para Mí, solo podía darles la capacidad de formarse ellos mismos en Dioses... Quería que la misma dicha que Me llenó a Mí también debiera ser concedida a los seres que Yo engendraba a la vida en un inconmensurable afán de felicidad e impulso de creatividad, que iba aumentando cuanto más creaba... (22.10.1953) No quería que siguieran siendo Mis criaturas para siempre, determinadas por Mi voluntad en su hacer y pensar... Yo quería estar seguro que cada ser actuase libremente por sí mismo, independiente de Mi voluntad, porque sabía que un ser perfecto siempre llevaba en sí Mi voluntad...

Un ser perfectamente creado por Mí, pues no habría sido capaz de una voluntad contraria a la Mía si no hubiera tendido al mismo tiempo un libre albedrío, que podía decidir sobre sí mismo. Y ese libre albedrío fue la clave. En virtud del libre albedrío, el ser podía permanecer en la perfección que Yo le di, pero también podía desviarse de ella... el ser que Yo había diseñado sumamente perfecto podía transformarse ello mismo, perder su perfección y convertirse en una criatura, que ya no era Mi imagen... pero era un ser libre que podía disponer de sí mismo y del mismo modo transformarse nuevamente a Mi imagen...

Pudo volver a ser perfecto, pero entonces ya no era Mi criatura, sino Mi hijo... Ha llegado a ser Mi semejanza por su libre albedrío, un ser divino parado fuera de Mí y sin embargo íntimamente fusionado Conmigo a través del mismo amor, la misma voluntad y la misma naturaleza... No Me era posible crear algo imperfecto que debía lograr la transformación a Mi semejanza, porque sólo lo más perfecto puede emanar de Mí, pero convertir lo creado en Dioses lo debe lograr el ser creado el mismo...porque el libre albedrío es una parte irrevocable de la más alta perfección...

Puesto que en Mí prevalece el principio del amor, puesto que Yo Mismo soy el Amor Eterno, sólo el amor fue siempre el factor determinante en el acto de la creación, y el amor también persigue un objetivo... un estado de bienaventuranza para Mis criaturas que es insuperable, pero sólo entonces, cuando las criaturas se hayan convertido en Mis hijos... Porque a pesar de toda perfección, Mis obras creadas no pueden llamarse infinitamente bienaventuradas mientras no tengan un libre albedrío. Sin embargo, el libre albedrío debe demostrar su perfección... debe valorar y querer conservar lo que le es dado al ser, a pesar de la posibilidad de poder renunciar a ello... Y esta decisión le fue exigida de lo perfectamente creado por Mí, y le será exigida hasta que el ser haya alcanzado su objetivo, hasta que se esfuerce por la perfección, la unificación Conmigo, por su propia voluntad... hasta que se haya convertido en Mi semejanza...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La falta de fe frente a las anunciaciones ....

B.D. 5798 from 29 de octubre 1953, taken from Book No. 63

La humanidad no se cree las anunciaciones señalando al fin...estáis viviendo en el mundo, no prestáis atención a los que está pasando fuera de la tierra y lo que va a pasar con seguridad en el tiempo estipulado por Mi. No puedo plantar la fe dentro de vosotros, tiene que surgir de vosotros mismos y solo os puedo ayudar gillando vuestros ojos en dirección de los hechos del presente para que seáis todo presente.

Os anuncio los señales a través de videntes y profetas, los que dicen todo en Mi nombre lo que vean para el tiempo final de la tierra. Solo os puedo advertir y solo os puedo amonestar de prestar atención a lo que pasa en vuestros alrededores .... y reconoceréis en que hora estáis viviendo. No os dejaré vivir el apocalipsis sin haberos advertido , no vendrá sin anuncio sobre vosotros; pero os sorprenderá si no prestáis atención y si estáis sin fe, Mi palabra se cumplirá porque contiene la única verdad. Y aunque los hombres os prometen un ascención .... eso no frenará el final dónde no hay ninguna fe, donde se contempla únicamente el labor terrestre, donde Mi contrayente lleva la superioridad.

Y también esto es una señal del final próximo ....porque será como en los tiempos de Noa .... los hombre vivirán con pecado, sólo gozarán y sacarán de la tierra lo que puedan .... pero no prestan atención a Mi. Y si únicamente contemplais el enfoque de la humanidad hacia Mí, vuestro Dios y creador eterno, podéis ver las señas de la apocalipsis.

No hay ninguna fe entre la humanidad porque también les falta el amor .... El amor se ha enfriado entre los humanos .... y por eso se ha muerto la fe, y los que se creen con fe, los que no niegan en total un Dios y creador no tienen una fe viva, sino tendrían que prepararse en la tierra, sino creerían sin dudar las señas del final .... Todas la anunciaciones no dan fruto en la gente a que se dirigen .... aunque toco fuerte a la puerta de sus corazones, aunque los asusto con acontecimientos excepcionales, solo ven a través de sus ojos humanos y no reconocen Mi voz, aunque se levanta claramente ....y lo más cerca estamos del final lo más rechazan las anunciaciones, cada vez más imposible les parece la intervención divina .... pero más razón hay para que se hundan .... y todo llegará como lo he anunciado .... amén

Traducido por Bea Gato

La creación del hombre .... El pecado original ....

B.D. 5800 from 31 de octubre 1953, taken from Book No. 63

El espíritu caído necesita un tiempo interminable para su desarrollo hacia arriba y un tiempo interminable necesitan también Mis creaciones, que igualmente tenían que desarrollarse con el espíritu atado para poder albergar un espíritu cada vez más maduro. Cada vez se crearon nuevas formas y se destinaron a ellas cada vez otra determinación .... La creación terrestre no surgió en un momento sino fueron épocas largas hasta que lo espiritual encontraba su forma exterior adecuado a su desarrollo espiritual, porque el desarrollo subiendo necesita cada vez nuevas formas que lo pueden albergar. Pero mientras lo espiritual se mueve en el orden forzado, es decir en Mi tarea creativa: La creación de la tierra como estación del desarrollo para lo espiritual caído más bajo, que debería encontrar una madurez en el espíritu atado que devolvió la voluntad libre que antes había maltratado ....

Pero ahora se tuvo que crear también una forma exterior para el espíritu listo en su desarrollo para que pudiera experimentar otra vez a su voluntad libre .... Y eso fue la creación del humano que se distinguía a todas otras creaciones anteriores que aparte de su voluntad libre podía también ejercer con entendimiento y razón .... con una capacidad mental, con la conciencia de sí mismo y con la capacidad de poder intercambiarse con lenguajes con sus semejantes, porque la convivencia fue la base necesaria para la aprobación de su voluntad. Esa forma humana ya existía como último estado forzado como recipiente para sustancias de almas incontables, pero estos seres actuaban todavía forzados según el orden natural y no fueron responsables de sus actos .... solo fueron capaces de una manera muy reducida en su pensar, pero igualmente creaciones como recipientes para un tiempo interminable de desarrollo de espíritus listos, que Mi sabiduría y amor había formado para estos espíritus.

Como hombres se hablaba de aquellos que estuvieron en posición de la voluntad libre, del entendimiento y de la conciencia de sí mismos ....

Y solamente ahora empieza el plan de la espiritualización de aquellas criaturas ....

que estos seres .... los hombres .... fueron enseñados por Mi .... para usar su capacidad de pensar, su entendimiento y su voluntad libre según Mis enseñanzas y que ahora podían vivir por la fuerza su voluntad libre y crear por el mundo .... que se podían formar como dioses o ejercer totalmente en contra de Mis enseñanzas y contra Mi voluntad para volver a las profundidades de los que habían subido .... Yo he creado este hombre .... Yo di una forma exterior a lo espiritual según su desarrollo que correspondía otra vez a Mi sabiduría y Mi amor también a la tarea que tenía que cumplir el hombre ahora .... La forma exterior se forma como un ser en el momento en que lo espiritual lo acogió como domicilio .... La suma de partículas incontables, que ahora como “alma” dió vida a la forma. Porque lo espiritual es una fuerza trabajando constantemente y fue atado durante los estados anteriores y el desarrollo eternamente largo e incapaz para una tarea incontrolable; pero en la última forma exterior como humano, será capaz de actuar libremente. Puede desarrollar su propia fuerza y multiplicarla con la unión ilimitada conmigo .... Al primer hombre se había dado Mi fuerza; fueron capaces de manera extraordinaria e ilimitada, porque su vida de prueba en la tierra debería guiarlos a dejar atrás a sus fundas terrestres para ser completamente espirituales para volver otra vez como hijos auténticos a la casa paterna .... Pero se tuvo que enfrentar con la prueba de la voluntad que pido Yo a cualquier ser creado; la aprobación de esa prueba por los primeros hombres pudiese haberlo hecho fácil de conseguir para todos los hombres siguientes .... (1 de noviembre 1953) En los primeros hombres Me había creado seres, que a parte de su deficiencia ...., es decir como consecuencia de su caída obtuvieron la imperfección .... pero que pudieron llegar al reconocimiento Mio, que pudieron reconocerse a sí mismos como criaturas .... que pudieron conocer a través de su capacidad de pensar y la voluntad libre a Mi voluntad y realizarla ....

Me había creado seres con los que pude comunicarme a pesar de su distancia, que escucharon Mi palabra y que dejaron que surta efecto y que anteriormente en el estado forzoso fue imposible .... El hombre fue la primera obra de creación terrestre que llevaba un espíritu del origen caído por dentro y ayuda ahora a ese espíritu volver a su estado original para poder vivir y trabajar como espíritu libre en unión eterna conmigo .... Esa fue la determinación del primer hombre creado, y será la tarea para toda la humanidad hasta el final, hasta la espiritualización completa de todos los caídos .... El primer hombre tenía una prueba de voluntad bastante fácil .... Pero para esa prueba se tuvo que admitir también la posibilidad de la influencia por Mi adversario ....

Y a esa influencia se sometió el hombre .... Caía una segunda vez y fue el primer pecado original en esa tierra .... el pecado original de que la humanidad sabe aunque no sepa nada de la primera caída del espíritu .... Pero aquella explica todo .... Porque el primer hombre no habría podido caer si hubiera sido la primera criatura salido de Mi que hubiera tenido la plena fuerza y luz, porque de Mi solo estoy creando seres con toda perfección. Porque en aquel entonces no existía todavía la fuerza contraria que hubiera influido en él. La explicación de su caída se tiene que buscar en aquel pecado original de los espíritus y por eso en la madurez no completada del alma humano, que se podía haber aprobado, pero no tiene que hacerlo .... El hombre tenía la mente y la voluntad libre y por eso tenía responsabilidad sobre su alma .... Y por eso el hombre tiene que expiar su culpa .... Mi adversario llevaba el poder sobre lo espiritual incorporado como hombre y eso significa una vida terrenal penosa con luchas y sufrimientos para cada uno con el reto de huir de su poder .... Un reto que también puede conseguir el hombre, porque Jesucristo vino a ayudar al hombre debilitado por el pecado original de Adán y garantiza la salvación para aquellos que le aceptaban como hijo de Dios y salvador del mundo y le siguen voluntariamente .... El primer hombre hubiera podido construir el puente en el cual hubieran podido seguir todos los primogénitos .... pero como caí, la humanidad tenía que estar permanecer por mucho tiempo más en la esclavitud de Satanas, hasta que vino el salvador, hasta que Jesucristo bajó a la tierra para montar un puente al reino espritual por su sufrimiento y muerte .... por su muerte en la cruz .... (2 de noviembre 1953) La decisión de la voluntad reclamada, del primer ser creado .... de Lucifer, no debió ser visto como una oferta, sino a ese ser la opción fue totalmente libre de cambiar su voluntad a cualquier dirección, y su voluntad incluía solamente el anhelo por el poder y basada en la dominación única. Fue bien consciente de haber salido de Mi, pero se pensaba de poder gobernar solo, porque no Me vio .... Me conoció como su origen, pero no me quiso aceptar .... Pero no fui Yo la que implanté esa voluntad, sino la criatura misma había cambiado la voluntad libre regalada por Mi .... Es la diferencia entre la primera caída de Lucifer y el pecado original del primer hombre .... porque él llevaba todavía la voluntad cambiada dentro de sí mismo y por eso le hice una oferta a que no cambiará el otro lado .... una oferta que hubiera podido cumplir fácilmente si no hubiera influido el espíritu contrario en él, y que tenía mucha influencia en el hombre porque era una parte de él .... porque no había logrado todavía la perfección que hubiera hecho imposible una caída. Un hombre creado con perfección no hubiera podido caer, es decir no hubiera sido capaz de sobrepasar ese mandamiento, porque lo espiritual perfecto en él le hubiera retenido de un acto contraído a Dios .... Pero la creación del hombre ha sido la consecuencia de la caída de Lucifer y de sus seguidores, porque seguramente no tuve que darle una forma exterior a los espíritus llamados a la vida por Mi. Pero la forma conllevaba lo espiritual caído y así el hombre Adán ya fue cargado con ese pecado anterior que hubiera repelerlo si hubiera atendido a Mi mandamiento .... Siempre hubiera sido posible eliminar al pecado del origen...

Su caída aplazaba la vuelta de los espíritus caídos hacia Mí otra vez por eternidades, pero fue posible por la obra de salvación del hombre Jesucristo, que lo hizo sin una mandamiento Mío y que debería haberlo hecho el hombre Adán .... someterse por completo a Mi voluntad y juntarse conmigo durante la vida terrestre y obtener otra vez la plenitud de la fuerza y luz ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La falta de valor en el otro mundo del saber terrenal

B.D. 5801 from 4 de noviembre 1953, taken from Book No. 63

No estiméis tan alto el saber terrenal, porque en la eternidad no podéis emprender nada con él. El puede ayudaros bien y ser de provecho para la duración de vuestra vida terrena, pero si no lo utilizáis para haceros con un saber espiritual, llegando al conocimiento, por medio del saber terrenal, que sois criaturas de Dios y os esforzáis luego a llegar a la plena Verdad de Dios, no tendréis ninguna ventaja si entráis en el Reino espiritual.

Pero también el saber espiritual es valorado como saber terrenal, el que fue tomado intelectualmente, el que respecta por cierto a problemas espirituales, pero que ha sido obtenido como cualquier otro saber por el estudio, con el fin de una actividad profesional.

Y por mucho que aprendáis de memoria el Libro de los Padres, por mucho que os esforcéis en volver a interpertar la Palabra divina a base de los dichos proféticos, por más que dominéis intelectualmente frase por frase, todo eso no puede estar valorado más alto que todo otro saber que no tiene por contenido problemas espirituales. Pues, al fin, al alma sólo le queda como parte lo que las obras de caridad desinteresadas le han aportado en sabiduría, al alma sólo lo queda, lo que a ella le ha podido proporcionar el espíritu en sí. – Y eso no exige níngún estudio mundano, ninguna perspicacia, ningua agudeza íntelectual y ninguna extraordinaria memoria. Pues el Espíritu se lo da cuando ella lo necesita.

Y de qué os sirve una riqueza que no podéis emplear en el más allá. Ella es un saber muerto, que no puede daros ninguna luz y en la tierra ni siquiera podéis demostrar la Verdad de ese saber, mientras vuestro espíritu no os proporcione el verdadero conocimiento y el discernimiento. Mas a ese espíritu en vosotros tenéis que pedirle, tenéis que facilitárselo a él a que se manifieste ante vosotros. Después primeramente se hará luz en vosotros y difundiréis una luz radiante y luminosa al entrar en el Reino espiritual. Por bendito el que se deja enseñar por el espíritu. Y este utilizará todo saber de forma bienhechora cuando su vida terrenal esté concluída, Él distribuirá en el Reino espiritual todo lo que posee, porque podrá influír en los hombres que al igual que él investigan y aspiran a Dios y a la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Adán - El Espíritu primario - Tentativa de Luzbel

B.D. 5802 from 9 de noviembre 1953, taken from Book No. 63

El que se esfuerza por abrir su camino a la Verdad deja toda la oscuridad atrás de sí. Él tendrá una explicación para todo, pues está al tanto de la relación entre todas las cosas. Él será consciente de que su camino conduce hacía Arriba, porque ha logrado la unión con Dios  .... de modo que ya no puede equivocarse porque Dios mismo le suministra la Verdad.

Pero abrirse paso hacia la Verdad significa primero desearla firmemente, y después abrir el corazón para aquello que será llevado a su conocimiento, sea desde afuera o desde el interior, en forma de pensamientos. Porque el corazón va a ser receptivo o contrario a la Verdad o el error, y conformemente ejercerá influencia sobre los seres humanos.

La Verdad tiene que ser conquistada en tanto que la misma voluntad del hombre debe entrar en actividad  .... pues no es posible simplemente comunicarla a un ser humano que se mantiene totalmente pasivo, el que no la anhela él mismo y que no toma las medidas para entrar en posesión de la Verdad  .... Porque este se quedará en las tinieblas de su espíritu y no llegará a las Alturas.

Pero la Verdad es el camino hacía arriba. La Verdad es el Bien espiritual por Dios mismo llevado a los hombres  .... un Bien espiritual que en cada hombre busca un receptor  .... un Bien espiritual del cual la voluntad de cada hombre puede adueñarse  .... Pues puede ser transmitido al hombre en la forma más diversa, siempre en el supuesto de que el hombre tenga el deseo para él.

Pero todo aquel que la posee, él ya no se encuentra en tinieblas, porque para él todo es claro como el Sol. Para él ya no hay dudas. Porque si hay algo que aún no le ha quedado claro, esto le será aclarado tras sus ruegos, si tan sólo se dirige a la Fuente de la Verdad  .... si presenta sus dudas y preguntas a Dios mismo y luego espera la respuesta que Dios le dará a través del corazón  ....

El deseo por la Verdad, la comunicación espiritual con Dios y el escuchar hacia el interior también garantizan al hombre una respuesta de acuerdo a la Verdad. Y vosotros los seres humanos debéis saber que nada tiene que quedar sin aclaración, si vosotros tan sólo deseáis una aclaración y si presentáis cada pregunta a Aquel que es la Verdad misma, la que Él también quiere transmitir a sus hijos terrenales para darles Luz y para aclararles el camino hacía arriba.

(6.11.1953) El primer hombre creado, según su cuerpo, también fue un acto de Creación de mi Amor. Pues para lo Espiritual caído Yo tuve que crear una envoltura cuando esto ya se había abierto camino para que pudiera salir de las profundidades para someterse a la última prueba de la voluntad, en toda libertad  ....

Yo tuve que crear formas para todos los Espíritus de la Creación primaria que Yo había creado en tiempos remotos  .... los que después de un tiempo infinito habían vuelto a juntarse en las substancias entonces disgregadas  .... que de esta manera como entidades conscientes de su “yo” volvieron a esperar la aceptación para una actividad  ....

Crear la forma exterior para tal Espíritu de la Creación primaria no fue otra cosa que crear las infinitamente numerosas obras de la Creación que habían surgido antes  .... se trata del Pensamiento que había surgido de Mí, que por mi Voluntad también ya estaba realizado delante de Mí.

Pero dar la Vida a esta primera forma creada solamente fue posible inundándola con mi Fuerza de Amor. Y como lo espiritual de la Creación primaria fue Fuerza de Amor irradiada de Mí, solamente tenía que servirse de la forma exterior para que se hiciera un Ser vivo.

Lo espiritual se encontraba poco antes de su perfección, pero aun así se encontraba todavía muy alejado, porque todavía le faltaba la última comprensión  .... porque el pecado que pesaba sobre lo espiritual se la había fastidiado completamente, por lo que en este estado precisaba de Enseñanzas y Mandamientos  .... de modo que poco a poco debía madurar para llegar a la comprensión a través de la obediencia a aquellos Mandamientos.

Antes hubo una gran batalla espiritual, porque había enormemente muchos de estos espíritus caídos de la Creación primaria que querían tomar morada en la primera forma creada por Mí. Porque ellos sabían que únicamente en la forma de un ser humano otra vez iban a encontrar acceso a Mí  .... que para obtener una plenitud de Fuerza y de Luz ilimitada, tenían que pasar por una vida de pruebas, en la cual ellos debían comprobar cómo iban a utilizar la Fuerza puesta a su disposición.

Pero al Espíritu de la Creación primaria que debía tomar morada en el primer hombre le designé Yo mismo.

(7.11.1953) Únicamente Yo sabía quién había aflojado la resistencia contra Mí de manera que se podía hacerle pasar la última prueba de la Vida en la Tierra  .... Yo sabía muy bien de quién la voluntad habría podido resistir a las tentaciones por parte de mi adversario.

Por eso Yo escogí un Espíritu de la Creación primaria que en aquellos tiempos remotos fue determinante en la caída de los Espíritus, cuyo pecado por eso pesó mucho más gravemente sobre él, pero al que mi Amor se esmeraba mucho en recuperarle  .... porque entonces innumerables seres le habrían seguido y la Redención se habría realizado mucho más rápidamente.

Yo, por supuesto, sabía desde toda Eternidad de la traición de este Espíritu primario. Sin embargo, por el cambio de su Voluntad durante sus estadios preliminares él siguió siendo el Espíritu más fuerte, el que por eso también tenía el derecho de ser trasladado como primero al estado del libre albedrío, y por eso ofreció la mayor probabilidad de pasar la prueba de la voluntad.

La forma del primer hombre –antes de que este Espíritu la ocupó– también era visible a Luzbel, pues este sabía muy bien que esta forma es el pasaje desde el reino de las tinieblas –el reino de Luzbel– a mi Reino, al Reino de la Luz  .... Luzbel también sabía que a favor de él, si no quería perder su séquito, tenía que aplicar todos los medios posibles para impedir al hombre el tiempo de prueba consentido, para arrancarme todo lo Espiritual.

La forma creada por Mí aún no estaba animada, cuando Luzbel se apoderó de ella para animarla provisionalmente con el espíritu de él mimo. Pero su espíritu arisco reventó la forma, y él estaba seguro de que cada espíritu capturado en esta forma iba a reventarla  .... con lo que Luzbel ya no correría el riesgo de perderla  .... Yo permití este ensayo, con lo que le demostré que su suposición era errónea  .... Porque lo espiritual que debía encarnar en el hombre –tras la migración por una cadena casi infinita de evolución en etapas de la Creación– ya no era de la misma índole como Luzbel  .... pues entró voluntariamente en la última forma exterior  ....

De modo que aquel Espíritu primario se encontraba cercano del estadio primario, por lo que la forma exterior no le parecía un impedimento para el pecado original  .... Porque él era el Señor de la Creación, de modo que como tal él podía mandar sobre la Tierra y toda clase de Creación que estaba a su disposición. Él era muy poderoso y sólo estaba sumiso a mi Poder, el que sólo le impuso un Mandamiento fácilmente a observar - un Mandamiento cuya observación habría reventado cualquier atadura todavía impuesta a él.

Cuando Luzbel reconoció esto, tramó hallar medios para evitar que el ser humano pudiese hacer caso a aquel Mandamiento. Y como él mismo conocía la forma del primer hombre, también procuraba hacérsela insoportable, demostrándosela como atadura  .... y que la libertad de esta atadura dependía de los transgresores de aquel Mandamiento, con lo que volvió a rebelar al Espíritu íntimamente contra Mí por Yo no concederle la plena libertad  .... Se trata de un fraude consciente al que el primer hombre habría podido oponer resistencia - si tan sólo hubiera hecho caso a mi Mandamiento tan fácil a sostener  .... si ante todo se hubiera quedado satisfecho con tener la posesión de Poder y Fuerza, lo que seguramente le había encantado, hasta que mi adversario atizó en él un anhelo impuro - el anhelo de ser más grande que Aquel que reconociblemente dominaba sobre él, del Cual sabía, y aun así ignoró su Mandamiento  ....

Por tanto en la Tierra el pecado original del primer hombre fue una repetición de la primera caída del Espíritu primario. Pues el primer hombre siguió a Luzbel y arrastró con él un sinnúmero de seres hacia la profundidad. Todos los descendientes del primer hombre en su estado de debilidad por ser hombres pecadores tenían que esperar hasta que Jesucristo viniera a ayudarles  .... hasta que Jesucristo a través de su Muerte en la Cruz consiguiera establecer la Fuerza de voluntad de los hombres  .... hasta que Jesucristo mediante su Voluntad férrea se opusiera a las tentaciones de Luzbel y le venció.

(8.11.1953) Nada habría podido inducir al primer Ser creado, Luzbel, a que recorriera el camino terrenal como ser humano, mientras que él mismo todavía se sentía ser el señor del mundo espiritual que con él se había renegado de Mí, pues él mismo nunca había pasado por la materia, por la Creación, ni antes de la Creación del primer hombre.

Como Espíritu substancial, en lo que se refiere a la voluntad, él siguió siendo mi mayor adversario, pues él mismo se sentía como el señor de la Creación que cobijaba lo espiritual que le pertenecía, a pesar de que él mismo no tenía la menor influencia sobre aquello espiritual. Entonces en él mismo todavía había una resistencia inquebrantable y nunca habría permitido que le oprimiesen  .... nunca se habría vestido con una forma que mi Voluntad había creado, porque él odiaba todas las formas para lo espiritual y todas las obras creadas, y trataba de destruirlas.

El poder sobre las obras de la Creación le fue retirado. En cambio, la influencia sobre lo espiritual le fue concedida cuando esto debía volver decidirse libremente a favor de Mí o de él. Luzbel también sabía que él mismo no podía destruir una forma mientras esta estaba habitada por esencias espirituales. Por eso ante todo examinó minuciosamente la forma del primer hombre, porque su meta era provocar que el Espíritu primario que iba a ser encarnado en esta forma él mismo hiciera estallarla, pues Luzbel creía que eso le procuraría la libertad que Yo mediante las obras de la Creación había quitado a lo Espiritual.

Él quería impedirme llevar el Plan de la Salvación hasta el final. La oposición entre Yo y él existía desde su apostasía y, por su parte, nunca volverá a abandonarla, hasta que él se reconozca totalmente endeble y, en la más profunda debilidad y humildad, ruegue por la donación de fuerzas.

(9.11.1953) También por eso habría sido imposible de darle la primera forma humana como morada, porque en él no había voluntad para la Altura, mientras que lo espiritual –que en un estado forzado había pasado por el camino de la migración por formas de la Creación– antaño ya había aflojado un poco en su resistencia contra Mí; y una vez más, sólo tenía que poner bajo prueba la renuncia a la resistencia contra Mí y mi Fuerza de Amor.

Y Luzbel sabía lo lejos de él que ya se encontraba aquello espiritual, y también sabía que ahora existía para él el peligro de perderlo todo. Y como en tiempos remotos el Espíritu primario engendrado en el primer hombre había sido un fuerte apoyo para él, también estaba muy interesado en la caída de él. Pero Luzbel también sabía del deseo actual del Espíritu primario de liberarse de toda especie de atadura material  ....

A este Espíritu primario Yo asocié un segundo Ser, que debía servirle al mismo tiempo como apoyo, pero también como prueba de su voluntad. Ambos habrían podido apoyarse mutuamente para alcanzar la última meta. Pues Yo no puse la responsabilidad sobre un solo hombro. A ambos Yo les di el Mandamiento y ambos podían alcanzar la meta juntos. Y Luzbel se sirvió de este segundo Ser, en el cual reconoció la voluntad debilitada, pues esperaba llegar a la meta a través de él.

De la primera pareja humana hacía falta exigir la prueba de la voluntad, y para esta también tenían que poder actuar las fuerzas contrarias, porque también Luzbel luchaba por sus creaciones que él no quería soltar, a pesar de que también eran Mías.

Su plan tuvo éxito, pero aun así a continuación no me impidió de dar a innumerables seres cada vez de nuevo la posibilidad de tomar forma en los hombres en esta Tierra, y entonces llegar a niveles de desarrollo siempre más superiores, aun cuando la puerta hacia el Reino de Luz permaneció cerrada por la caída de la primera pareja humana - hasta que llegó Jesucristo.

Por el primer pecado la Redención de los Seres espirituales fue aplazada, pero no anulada, porque lo que el primer hombre no ha logrado, el Hombre Jesús lo ha alcanzado. Este fue más fuerte que mi adversario porque Él se sirvió de mi Fuerza  .... Él estaba y quedaba unido Conmigo a través del Amor, e hizo voluntariamente aquello con lo que los primeros hombres no habían cumplido como Mandamiento. Él se subordinó totalmente a mi Voluntad y probó su entrega a Mí a través de su sufrimiento y su muerte en la Cruz  ....

Él sabía del pecado original y del pecado reiterado de los primeros hombres. Y para liquidar este pecado, para redimir a los hombres, llevó a cabo un Sacrificio para Mí, con el cual Yo me di por satisfecho. Este Sacrificio otra vez abrió las puertas para el Reino Espiritual, el camino hacía Mí, con lo que ahora todas mis criaturas que le reconocen como el Hijo de Dios y Redentor del mundo pueden llegar a ser bienaventuradas.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Saúl-Experiencia .... Gracia ....

B.D. 5803 from 12 de noviembre 1953, taken from Book No. 63

Una experiencia inusual siempre puede considerarse una misericordia porque siempre puede ayudar a dirigir los pensamientos de una persona en la dirección correcta, así como también puede ser considerado y evaluado puramente de aspecto terrenal y por lo tanto la gracia en un hombre ha pasado sin dejar efecto. Y si vosotros los hombres os recordaríais de todos los sucesos que os afectaron, que siempre tuvieron la intención de buscar y encontrar la conexión con Él, Que dirige vuestro destino ....

Si hubierais reconocido un indicio por parte de Mí en cada suceso inusual, entonces ningún rayo de gracia os hubiera tocado sin influencia, y os sentiríais inusualmente rico de misericordia.

Vosotros los seres humanos apenas notáis Mi obvio liderazgo. Vosotros dais todo por sentado, y lo que os parece extraño es solo una coincidencia, es solo una acumulación de sucesos, que parecen insignificantes ....

Vosotros esperáis señales y milagros(prodigios)) .... Reclamáis para cada uno de vosotros pruebas inequívocas de Mi ser y de Mi actuar, que sin embargo no serían beneficiosos para vuestra alma porque se vería obstaculizada en su propia actividad volitiva y ahora sería forzado por el conocimiento de voluntad y acción, de un conocimiento que el alma debería haberlo ganado ella misma para tener un efecto beneficioso.

Lo que vosotros los humanos haríais en coerción, no podría ser calificado como un acto voluntario .... Entonces, en primer lugar, apago Yo todo, lo que podría actuar como una coerción para vosotros, pero sin dejaros vacío .... Pero donde haya un alma lo suficiente fuerte como para ella no considere una experiencia tremenda como una compulsión a creer, no hay peligro de esclavitud para esta alma.

(12.11.1953) Las almas débiles se sentirían impresionadas por los inusuales dones de gracia, y, por lo tanto, creerían, si anteriormente eran incrédulos .... Pero un alma fuerte no puede ser sacudida ya que cada suceso no es una prueba al ciento por ciento .... Todo suceso que afecte inusualmente a una persona no necesariamente tiene que tocarlo porque encuentra muchas explicaciones, como alucinaciones, trastornos de salud o fenómenos naturales. Puede explicárselo todo de forma natural, si lo quiere, y un alma de voluntad fuerte aceptará esta explicación mucho antes que creer en una prueba al ciento por ciento, que en una revelación de Mi parte. Pero esos procesos que le tocan de manera inusualmente pueden conmover su pensamiento y puede aprender a repensar .... Él puede aceptar la posibilidad y ahora cuenta con tal posibilidad .... Por qué entonces su propia voluntad todavía tiene que decidirse.

Está lejos de Mí, hacer que una persona cambie su voluntad a través de fenómenos inusuales, llamados el flujo de la gracia, de modo de que debe creer lo que no quería creer antes .... Pero un alma que lucha por la verdad, cuya acción y pensamiento, es la voluntad subyace de hacer lo correcto .... A tal alma acudo Yo en la medida que la confundo antes, que ahora tiene que ordenar sus pensamientos de nuevo y que el hombre encuentra ahora una solución más feliz que antes.

Cada hombre no creyente es ayudado por Mi a través de experiencias inusuales para cambiar su forma de pensar. Pero ciegamente pasa la mayoría de ellas, siempre buscando una explicación puramente natural y contentándose con ella .... Así que fueron conmovidos por una gracia en la que no se permitieron ser efectivos en ellos ....

Cada ser humano tiene experiencias de Saúl que podrían transformarlo en un Pablo .... Saúl presentó su apariencia como una revelación obvia, y también la voz que escuchó .... Pero también se escucha igualmente en muchos corazones de humanos hoy en día .... Fue sin duda la voz de Dios para él .... Pero no sonó más claro ni más convincente que hoy en día, cuando Yo apelo a un hombre para que lo advierta o lo amoneste a que Yo lo gane .... Pero su oído lo escuchaba mientras la gente de hoy en día cierra su oído .... Su entendimiento se esforzaba para sacar conclusiones correctas, por lo que un leve empujón fue suficiente para cambiar de voluntad y dio su experiencia de la manera que lo había afectado .... Donde muchas personas habrían pasado sin haber dejado afectar a ellas ....

Conozco a cada alma, y Yo le doy a cada alma lo que necesita y le sirve para ser bendecido .... Pero no cada alma acepta lo que le sirve Mi amor .... No todas las almas permiten que las gracias tengan efecto en si mismas, sin embargo, cada alma puede recibir sin restricciones .... Pero nunca se verá obligada a aceptar la gracia, y por lo tanto, la libre voluntad no se verá afectada por experiencias tan inusuales que deba creer.

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Voluntad de aceptar los dones de gracia...

B.D. 5804 from 13 de noviembre 1953, taken from Book No. 63

Cómo las personas se comportan Conmigo, así Mi gracia pueda tener un efecto en ellas. Se necesita voluntad para aceptar los dones de la gracia, y esta voluntad nuevamente requiere un reconocimiento de Mi Mismo, un fe en Mí y, por lo tanto, volverse conscientemente hacia Mí en forma de pensamientos u oración... porque los dones de gracia son Mis irradiaciones que solo pueden tocar al hombre cuando establece una conexión Conmigo.

Es simplemente una ley que una corriente se interrumpe tan pronto como se rompe la conexión... y que depende enteramente de la voluntad del hombre si crea la conexión por sí mismo para llegar a beneficiarse de la corriente de poder que emana de Mí. Porque todo lo que emana de Mí es poder, que es enormemente beneficioso para el hombre, si se aprovecha. Y como el hombre no tiene derecho a reclamarlo porque una vez se separó voluntariamente de Mí, entonces todo don de fuerza debe ser valorado como un acto de amor y gracia...

Así os llegan como dones inmerecidos en cuanto se os transmite Mi poder, y esos regalos son dones de gracia... Solo están destinados a ayudaros a recobrar fuerza, solo están destinados a promover vuestro desarrollo ascendente, porque sin suministro de fuerza sois incapaces por vosotros mismos de desarrollaros hacia la altura. En Mi amor infinito quiero remediar vuestra incapacidad autoinfligida, quiero daros lo que os falta, lo que vosotros mismos habéis dado... luz y fuerza... pero vuestra voluntad es la condición previa para que estéis dispuestos a aceptar...

No debéis alejaros de Mí, sino que debéis volveros a Mí con un corazón abierto, y una corriente de fuerza entrará fluyendo en vosotros, que os quitará toda debilidad. Vuestra alma será alimentada con algo que sentís que es sumamente beneficioso y fortalece vuestro impulso de acercarse a Mí... Sólo necesitáis aceptar lo que Mi amor os ofrece para poder cambiaros ahora completamente, para reconocer clara y lucidamente donde se puede encontrar vuestra felicidad y cuál es vuestra tarea en la tierra para lograr el objetivo.

Recibís luz y fuerza sin medida si estáis listos para aceptarlas. Es un regalo inmerecido, pero sin vuestra voluntad, incluso tal regalo de Mí no tiene efecto... Pero para cada uno que se conecta Conmigo... ya sea a través de pensamientos cuestionadores o también la oración consciente... el arroyo de la gracia no quedará sin efecto... Siempre pedirá y recibirá más porque su voluntad ya no Me resiste y por eso puedo darle según su deseo... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración por fuerza y gracia...

B.D. 5805 from 14 de noviembre 1953, taken from Book No. 63

No dejéis de pedir fuerza y gracia, porque tal oración prueba vuestra voluntad de alcanzar la perfección espiritual... Es una admisión de vuestra debilidad e imperfección, porque estáis pidiendo lo que os hace falta, pero lo que está ilimitadamente a vuestra disposición. Simplemente no puedo otorgaros la fuerza de la gracia en contra de vuestra voluntad para no dejaros sin libertad y, por lo tanto, para impedir cualquier tipo de perfección. Tan pronto como os dais cuenta de que no llegaréis a la cima sin Mi ayuda, tan pronto como Me reconozcáis como vuestro Señor y Dios, para Quien todo es posible, y ahora os acordáis de vuestra relación de niño Conmigo, que me pedís auxilio como vuestro Padre, entonces ahora también se dan las condiciones que os aseguren gracias en abundancia... Y entonces subiréis inevitablemente a la cima.

Y no podéis hacer nada por vuestra propia fuerza y sois impotentes por vuestra propia culpa, por vuestra antigua apostasía de Mí... Sin embargo, mi amor por vosotros es tan profundo que paso por alto de vuestra culpa, que quisiera daros dones de gracia sin vuestro mérito, que, sin embargo, requiere corazones que estén dispuestos a aceptar... Y a través de vuestra oración por la gracia y la fuerza mostráis vuestra voluntad de recibir, y ahora podéis recibir sin medida. Ciertamente os enviaré dones de gracia sin vuestra oración, pero sólo podrán hacerse efectivos en vosotros cuando os abráis, cuando no Me rechacéis cuando Me acerco a vosotros, de cualquier manera que sea.

Porque toda vuestra vida terrenal es una cadena de muestra de amor de Mi parte, de acontecimientos, coincidencias y referencias a Mí, que todos tendrían que ser valorados como gracias y que luego también-en tienen un efecto exitoso en vosotros cuando os dejáis impresionar por ellos, cuando reconocéis Mi mano en ellos, que se extiende sobre cada uno de vosotros y quiere agarraros, si tan sólo volvéis los ojos hacia Mí, y entonces también tomáis Mi mano que os tira hacia la altura. Y lo hacéis seguro si anheláis siempre Mi gracia, porque puedo y os consideré entonces, para que alcancéis vuestra meta infaliblemente. Por tanto, no dejéis de encomendarme a Mí y a Mi gracia que vosotros y todo lo que empecéis os sea de bendición... Dejadme ser vuestro principio y vuestro fin, vuestro constante consejero y compañero, dejadme ser vuestro Dios y Padre, Que es poderoso y sabio y lleno de amor por vosotros y por lo tanto siempre os dará lo que pidáis con humildad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apariciones marianas...

B.D. 5806 from 15 de noviembre 1953, taken from Book No. 63

Cualquier cosa que pidáis os será dada si os sirve para la salvación de vuestra alma. Abro Mi oído a toda petición espiritual, y dejo crecer el conocimiento de cada uno. Y así también corrijo lo que ha llegado a vosotros como enseñanzas erróneas. Pero Mis Palabras solo serán creídas por unos pocos porque la gente ya está demasiada enredada en el error como para erradicarlo tan rápido, aunque sólo en sentido común tendría que reconocer el sinsentido de lo que se les presenta como verdad.

Realmente hago un esfuerzo para que los niños en la tierra encuentren el camino hacia Mí, y realmente haría todo lo posible para darles una luz brillante. Pero siempre tengo que tener en cuenta el libre albedrío de la persona y, por lo tanto, obviamente no puedo dejar que un edificio que las personas se han construido se derrumbe... No puedo obligatoriamente dirigir correctamente el tren de pensamiento de las personas, sólo puedo darles siempre una explicación, a través de la cual podrían aprender a pensar correctamente por sí mismas... si así lo quieren...

Justamente la voluntad en muchas personas está dirigida extremadamente fuerte hacia el error y se aferran a ella con tenacidad. Y el error consiste en que la gente elige un camino que no lleva directamente hacia Mí... que se esfuerzan hacia un objetivo y emplean todas sus fuerzas en ello, que será puesto por encima de Mí, pero que, entendida humanamente, significa: No tengáis Dioses aparte de Mí... Y esa es la obra de Mi adversario que trata de confundir a la gente que quiere hacer lo correcto...

Se trata de la decisión de voluntad del ser humano, de la decisión entre Yo y él, la cual es el único fin de la vida terrenal. Con el fin de apartarme ahora de los pensamientos de las personas que obviamente no le pertenecen, busca hacer un objetivo aparentemente igual por el que valga esforzarse... él obra contra Mí bajo el disfraz de la piedad... lo que requiere para lograrlo toda la fuerza de voluntad y un esfuerzo indiviso... y por lo tanto le quita mucho tiempo a la gente, que aparentemente se utiliza para el esfuerzo espiritual.

Encontró buen terreno para su contra-trabajo allí donde ya se había erigido una segunda imagen a Mí... donde la adoración a la Santísima Madre Divina estaba muy por encima de un esfuerzo por una unificación íntima Conmigo. Ahí hay un juego fácil para él, y se acerca como ángel de luz para luego dejar a la gente en una oscuridad aún más profunda... con Mi permiso. Los seres de luz pueden darse a conocer a la gente, donde una gran necesidad espiritual lo requiera, pero siempre Me señalarán a Mí, y tratan de guiar a la gente al pensamiento verdadero... querrán convertir a la gente del error, pero jamás confirmarán un error existente, tratando de adaptarse a ese error... y nunca los seres de luz, que deben traer ayuda a las personas en Mi nombre, se revelarán a los niños espiritualmente inmaduros, porque toda la revelación del reino espiritual tiene un propósito de hacer conocer Mi voluntad a las personas...

Pero Mi oponente solo quiere causar confusión, Mi oponente quiere detener todo lo que podría tener un efecto redentor, Mi oponente quiere impedir el dialogo íntimo Conmigo... la oración en el espíritu y en la verdad, que sólo puede consistir en palabras cortas y pensamientos íntimos, al hacer que las personas realicen oraciones mecánicas para hacerse creíble como ángel de luz. Y a través de esto quiere robar a las personas un tiempo valioso, que deberían usar mejor para su propia perfección, si se dirigen a Mí con toda sencillez y amor, y pidiéndome por Mi graciosa ayuda.

Mi adversario trabaja con mucha astucia y engaño... No duda en envolverse en un manto, en el manto de la Reina del Cielo, del ser más puro, más luminoso, que se entrega a Mí en amor resplandeciente... no conoce otro objetivo que conducir a los hombres de la tierra hacia Mí y eso, por lo tanto, nunca se presentaría para dirigir los pensamientos de las personas hacia ella misma... en el conocimiento del propósito de la gente en la vida y el propósito en la tierra... Sin embargo, no impido a Mi oponente en su obra, porque todos estos fenómenos son los milagros de falsos Cristos y profetas, los milagros que resultan del pensamiento erróneo y la falsa creencia, que le dan el derecho y la oportunidad de aparecer y que solo le fortalecen a él mismo que las enseñanzas erróneas se creerán cada vez con más firmeza...

Sin embargo, Yo siempre cuido amorosamente a aquellos que están descarriados, que son de buena voluntad... empujándome en sus pensamientos para que reconozcan el objetivo correcto y con la ayuda de los seres de la luz que obran en Mi nombre, alcanzan la luz. Pero para aquellos que no piensan, el camino hacia Mí es mucho más largo, porque hasta que no quiten el lastre, no encontrarán el camino corto, el cual, sin embargo, debe tomarse para llegar a Mí... el camino de la pura verdad, en el que todos llegan a la meta en poco tiempo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Punto de inflexión del mundo... No fin del mundo...

B.D. 5807 from 17 de noviembre 1953, taken from Book No. 63

El punto de inflexión del mundo no significa el fin del mundo... Porque Mis creaciones seguirán existiendo para siempre hasta que hayan cumplido su propósito de haber ayudado a levantar a las alturas lo espiritual que está en las profundidades. Sólo entonces se puede hablar de un fin del mundo, cuando se haya espiritualizado todo lo que estas creaciones necesitan para perfeccionarse. Pero lo que viene, lo que podéis esperar con toda seguridad, lo que os dejo anunciar a través de videntes y profetas, es ese punto de inflexión, que ciertamente puede describirse como el fin de los habitantes en la tierra, pero más correctamente dicho es un cambio total, un punto de inflexión de lo existente y una completa transformación de la creación terrestre...

Es un cambio de una época a otra nueva... lo que significa el fin de la vida tanto para el hombre como también para cualquier otra criatura... que para el hombre es lo mismo que el fin del mundo. La transformación total de la superficie de la tierra con todas las creaciones es también, al mismo tiempo, el final de cualquier desarrollo de la naturaleza material terrestre. Todo lo que era concebible en términos de avances en el campo científico o logros humanos, todo lo que se ha logrado en términos de logros, cae víctima de la destrucción, y todas las experiencias pierden su valor porque nadie puede usar o aplicar lo que antes se consideraba tan importante que se olvidaba de todo esfuerzo espiritual.

Nada de todo quedará atrás, nada de eso será llevado a la tierra nueva, aunque será habitada por personas que han experimentado y vivido en la tierra vieja... porque nada de eso servirá para nada en la tierra nueva y nada se necesita de ella... Un mundo completamente nuevo hará feliz al pequeño grupo de los trasladados, un mundo que no recuerda en nada a la tierra vieja, que con razón puede llamarse una tierra convertida. Y la gente de la tierra nueva ahora comprenderá por qué se habló de un punto de inflexión... que, sin embargo, nunca debe entenderse como el fin del mundo.

Desde un punto de vista terrenal, este punto de inflexión es reconocible, pero mucho más espiritualmente... El punto de inflexión espiritual es la causa y el propósito de lo que está por venir... Un estado espiritual tal como existía antes del fin de la vieja tierra conduce inevitablemente a la disolución porque algo espiritualmente muerto también significa que se ha vuelto rígido y la verdadera vida solo puede surgir de la vida espiritual... Es por eso que debe ocurrir un cambio donde la vida en un ambiente completamente muerto ya no es concebible...

(17.11.1953) Es obvio que el punto de inflexión ya no puede tener lugar en esta tierra, porque las personas se vuelven cada vez más mundanas, se esfuerzan cada vez más por los bienes materiales, y su fe se vuelve cada vez menos, porque el amor en ellos se enfría. Pero el enfriamiento del amor significa endurecimiento de la sustancia espiritual o también el rechazo de Mi fuerza de amor que todo lo vivifica... y, en consecuencia, un estado de inmovilidad, una falta total de fuerza y, por lo tanto, una rigidez en la inactividad...

Lo que todavía está vivo estará entonces condenado a muerte, pero lo que ahora todavía está atado obtendrá la libertad para poder luchar hacia arriba con el objetivo de la libertad final. Ha llegado un punto de inflexión para toda la creación terrestre, todo lo espiritual cambia su forma exterior, y por lo tanto, entonces también se asegura un ascenso general, porque sólo las fuerzas positivas pueden tener un efecto, pero no las fuerzas negativas, porque estas últimas están ligadas y completamente impotentes... y es por eso que en todas partes solo es posible un ascenso espiritual...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obligación de transmitir... Advertencia contra el conocimiento extranjero

B.D. 5808 from 19 de noviembre 1953, taken from Book No. 63

Nada debería impediros defender la verdad, que vosotros recibís de Mí Mismo. Y lo que no os fue dado por Mí Mismo, no dejéis que eso sea el contenido de vuestros discursos; lo que no os he dado tampoco lo podéis representar convencida como verdad, y sólo los discursos convencidos tienen éxito y pueden traer bendiciones. El conocimiento es inagotable... pero sólo podéis recibir para vuestra vida terrenal lo que también podéis aprovechar... Y es este conocimiento que Yo os transmito... siempre según vuestros pensamientos y adaptado a la madurez de vuestra alma. Solo quiero que llevéis una forma de vida correcta y con propósito, y es por eso que os doy conocimiento de vuestra tarea de vida terrenal y así os explico en qué se basa esta tarea de vuestra vida.

Lo único que debéis saber es que sois criaturas atadas, pero los cuales se pueden liberar de sus ataduras por su propia voluntad... Y para que luchéis y logréis esta liberación, os doy las pautas para vuestra forma de vida. El sentido de responsabilidad debe ser despertado en vosotros, que luego determina vuestros pensamientos y acciones... Y verdaderamente os daré información exhausta al respecto... Sin embargo, será siempre sólo un conocimiento parcial, medido con el conocimiento completo de un alma que ha madurado a un ser de luz en el reino espiritual.

Sin embargo, lo que os doy incluye todas las áreas que necesitáis saber, para que estáis completamente informados... para que siempre podáis proporcionar información si os preguntan vuestros semejantes... Y, sin embargo, sería imprudente de vuestra parte impartir indiscriminadamente todo lo que se os permite recibir de Mí en términos de conocimiento a vuestros semejantes, que aún no están preparados para ello y, por lo tanto, no lo entienden... solo podéis repartir lo que el semejante necesita... pero eso en plena verdad, porque os habéis ofrecido a servirme, y servirme siempre consiste en repartir la verdad, porque todo error tiene graves consecuencias...

El conocimiento que os imparto os da una luz brillante para que podáis distinguir si vuestro prójimo camina en la verdad o en el error... Y si ahora descubrís el error, debéis contrarrestarlo con la verdad, porque tenéis derecho a ello porque Yo Mismo os instruyo y sólo de Mí se puede recibir verdaderamente la verdad... Recibir la verdad os obliga a transmitirla... que eso os sea dicho una y otra vez... Por lo tanto, transmitid lo que reconocéis sin preocuparos, pero quedaos callados sobre un bien espiritual que aún no ha sido aclarado... o no os dejéis instruir sobre cosas por parte de semejantes, que Yo Mismo os he negado...

Dejad siempre sólo aceptar Mi Palabra y cerrad vuestros oídos a las enseñanzas que os llegan del exterior... Porque si no os he dado información al respecto, Yo no considero que este conocimiento no sea de ninguna ventaja para vosotros... Responderé cada pregunta que Me hagáis vosotros mismos, especialmente cuando el conocimiento os sirva para volver a trabajar con ello para Mí. Pero de ninguna manera debéis presentar vuestros propios pensamientos como verdad mientras no sean confirmados por Mi Espíritu... Y este es el caso cuando os dejáis influenciar por otros seres humanos para aceptar sus pensamientos y defenderlos... A Mis portadores de la verdad, Yo les pondo el sentimiento de la verdad y el error en el corazón y siempre deben prestar atención a sus sentimientos... siempre deben exigir seriamente la verdad y esforzarse en sólo servir a la verdad, entonces ellos también Me servirán a Mí, y su pensamiento quedará libre de error, serán siervos idóneos que trabajan con éxito para Mí y Mi reino...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La parte de Dios está en el ser humano .... Presencia de Dios ....

B.D. 5816 from 1 de diciembre 1953, taken from Book No. 63

La chispa espiritual que hay en ustedes es mi parte .... Consideren esto, que Me albergan a Mí mismo en ustedes, que sólo retengo Mi actuación en ustedes mientras ustedes mismos no sean conscientes de lo que son y, por lo tanto, no practiquen todavía el amor que les permita en primer lugar buscar y encontrar la conexión conmigo, de Quien se han originado. Yo estoy en ti .... y además sólo es necesario poco para motivarme a que actúe en ti. Y sólo es necesario muy poco para que también puedas sentirme conscientemente en ti, para detectar Mi presencia y escuchar Mi voz: .... Sólo tienes que vivir en el amor y te darás cuenta de que Yo Estoy realmente dentro de ti, porque entonces Me revelaré a ti. Ahora, cada ser humano lleva la Chispa Divina del amor dentro de sí, pues él mismo es fuerza de amor una vez emanada de Mí. Y esta fuerza podría ser inimaginablemente eficaz si el propio ser no impidiera su eficacia a través de la resistencia interior que se evidencia a sí misma en el pensar, el querer y el actuar sin amor. Pero Mi Espíritu de Amor está, sin embargo, en el ser, de lo contrario éste ya no existiría, pero permanece en silencio mientras esta resistencia es todavía reconocible, pero para activarse inmediatamente cuando la resistencia disminuye o se abandona por completo. Y se abandona tan pronto como el ser humano .... el ser al que se le permitió encarnarse con el propósito de un cambio de voluntad .... encienda el amor dentro de sí, tan pronto como se abra voluntariamente a Mi fuerza de amor a través de la actividad amorosa .... Entonces Yo mismo puedo revelarme al ser humano, Mi parte de eternidad, Mi espíritu, Mi fuerza pueden irradiar atravesando al ser humano para que, para él, no haya más oscuridad, ni más ignorancia, ni más dudas, ya que la luz proveniente de Mí ilumina todo brillantemente como el sol, lo que significa el discernimiento más claro, la sabiduría más profunda y el conocimiento más amplio, porque ahora el ser humano se modela de nuevo en el ser divino que era desde el principio .... Ahora alcanza de nuevo la perfección, a la que el ser renunció una vez por su resistencia. Sólo el amor es necesario para alcanzar esta meta, sólo el amor te revela todo, pues trabajar con amor es aceptar Mi fuerza de amor sin resistencia, trabajar con amor es unirse a Mí, trabajar con amor es prueba de divinidad .... y como Yo mismo Soy amor, Yo mismo debo estar también en ti y revelarme a ti ..... Ciertamente, ustedes pueden volver a rechazar Mi amor como seres humanos en la tierra, pero entonces seguirán siendo impotentes y de espíritu oscuro, seguirán siendo ignorantes, no podrán escuchar Mis Palabras, aunque todavía intentaré influir en ustedes, pero no podré dármeles a conocer, porque esto requiere la voluntad de ustedes .... la voluntad de amar y así cambiar la voluntad hasta ahora equivocada ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Quien se confiesa a Mi ....

B.D. 5821 from 7 de diciembre 1953, taken from Book No. 63

Quien se confiesa a Mí, Yo también lo confesaré y haré que lo entienda obviamente .... Me ocuparé de sus preocupaciones, lo ayudaré en lo mental y terrenal, no lo dejaré en la necesidad ni en la miseria, sino sacarle de eso y lo conduciré hacia la luz que lo debe iluminar mentalmente y terrenal .... Y será libre porque libero todos sus lazos, porque Me cuido de aquellos que quieren pertenecer a Mí, porque tan pronto como una persona se ha entregado a Mí, ahora camina conmigo, y Mis caminos son realmente viables y conducen a la meta.

Pero solo un hombre que se ha separado de Mi adversario, que ha visto su juego y lo detesta, y que ahora ha reconocido dónde hay luz y fuerza y vida y que ahora lucha por la luz y la fuerza y la vida .... Este Me reconoce y Me confiesa, y su parte ahora se convierte en su luz, fuerza y vida. El hombre ya no puede permanecer en la muerte quien ha tomado su camino hacia Mí, Quien soy la vida eterna, el hombre ya no puede permanecer en la oscuridad, quien ha encontrado la luz en Mí, que ilumina claramente su camino terrenal y el ser humano ya no puede ser entregado a las fuerzas del mal, quien ahora es alimentado de Mí con fuerza, quien la recibe de Mí en gran cantidad, tan pronto como él se dirige conscientemente a Mí.

Quien se confiesa a Mi en el corazón, y no solo con la boca, también me deja entrar en su corazón, y ahora se da cuenta de todo lo que le prometo: luz, fuerza y vida... porque estos son los signos de Mi presencia y porque estoy presente a cada uno quien se Me confiesa internamente, que Me desea y Me llama.

Porque Yo no soy un fantasma .... Yo soy de verdad, y estoy donde se establece una conexión mental con el creador y el Señor del infinito ....

La creencia en Mí y el deseo por Mí también garantiza esta conexión y, por lo tanto, también Mi presencia. Porque luego él se Me confiesa, y luego también puedo confesarme a él, es decir, mostrarle Mi presencia y cumplir Mi promesa .... De proporcionar ayuda sea donde sea y donde se desea ayuda.

Pero quiero ser reconocido antes de expresarme para no tener que forzar la voluntad del hombre .... Pero si soy reconocido, entonces estoy realmente dispuesto en gran medida de dar y ayudar y no dejo al hombre jamás en la eternidad .... Y su parte será: luz y fuerza y una vida en la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ayuda en los problemas terrenales y espirituales .... Amor reciproco ....

B.D. 5823 from 9 de diciembre 1953, taken from Book No. 63

Partid el pan para el hambriento, repartid todo lo que tengáis si veis a alguien necesitado, cuando os pida ayuda, y no tengáis miedo de gastaros, porque como midáis, así os será medido, y os fluirá en abundancia, espiritual y terrenalmente, en cuanto uséis correctamente las riquezas, en cuanto las desparraméis allí, donde hay necesidad y donde Yo Mismo os conduzco para que lo veáis. Hablo aún más de la miseria espiritual que de la terrenal, porque ésta lleva al completo agotamiento del alma, a la muerte espiritual; pero también debéis preocuparos de los problemas terrenales, porque entonces despertáis el amor en el corazón de vuestro semejante, porque entonces una luz brillará también para él, por qué se metió en problemas terrenales y cómo puede liberarse de ellos.

Y la miseria terrenal será tan grande en los últimos tiempo porque quiero arrebatarlos a la abrumadora necesidad espiritual y esto nunca podrá suceder cuando todo en la tierra va de acuerdo a los deseos del ser humano y sus ojos están fijados en el mundo .... Entonces sé que no tengo acceso a sus corazones, y entonces tampoco puedo hablarles, no puedo dirigir sus pensamientos hacia el reino espiritual, porque el mundo siempre da un paso adelante y tiene mayor poder sobre los hombres. Pero cuando los problemas terrenales se les acercan, las almas individuales también huyen a Mí.

Llamadme para pedir ayuda .... y si no encuentran el camino directamente a Mí, si no son capaces de rezar porque no creen en Mí, en Mi amor y Mi poder, debéis allanarles un camino cuidándolos y brindándoles amor, que no queda sin un impresión en una persona en gran necesidad, que le tocará benevolente y también puede despertar el amor, que siempre significa una pequeña luz, un destello de conocimiento, un paso más cerca de Mí ....

Esa es la única forma en la que podéis explicaros la extrema necesidad y tribulación en el último tiempo antes del fin .... No quiero castigar con eso, solo quiero educar, y quiero quitarles a los hombres lo que significa veneno para sus almas y darles una poción vivificante a cambio. Quiero sanar donde Mi oponente ha infligido heridas que conducen a la muerte .... Solo quiero salvar a mis hijos, incluso si no entendéis los medios de este rescate .... Yo verdaderamente sé que efecto pueden tener y los uso allí donde Yo sé dónde Mis hijos están aquejados de una grave enfermedad que ellos mismos no reconocen y que Yo quisiera curar porque los amo ....

Y vosotros hombres debéis ayudarme en eso, al dejaros guiar voluntariamente por Mí a aquellos enfermos cuya enfermedad espiritual tiene un efecto sobre sobre el problema terrenal y a quienes, por lo tanto, debéis ayudar en consejos y acciones en amor y paciencia, y a quienes sobre todo debéis dar el pan de vida, para que saquen fuerza de ello y ahora también soporten con resignación lo que Mi amor les envía .... Pensad en todos aquellos que están en necesidad y sabed que estoy tratando de salvar a todos aquellos a quienes aún no están tan completamente bajo el poder de Mi adversario, que pueda proporcionarles abundantes bienes terrenales .... Porque éstos se pierden por un tiempo infinitamente largo ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz de verdad .... Lámparas sin aceite .... Prendas gastadas ....

B.D. 5824 from 12 de diciembre 1953, taken from Book No. 63

Se os da para que tengáis un efecto esclarecedor, para llevar una luz a la oscuridad de la noche, porque es noche a vuestro alrededor donde aún no se ha encendido ninguna luz. Es noche donde falta la pura verdad, donde la gente deambula en el error, donde aún no está debidamente instruida en el área espiritual .... Es noche donde el espíritu humano aún no ha despertado a la vida, que primero enciende la luz en el corazón del hombre .... cualquier conocimiento espiritual que se os dé a vosotros los humanos, no tiene ningún valor para vosotros mientras no viváis en el amor, puesto que durante ese tiempo seguirá siendo solo un conocimiento muerto .... Pero si miráis a vuestro alrededor no podréis encontrar mucha gente amorosa y en consecuencia también poca luz, porque sólo el amor irradia la luz, porque el conocimiento sólo cobra vida cuando el amor lo ha vivificado ....

Dondequiera que se enseña el amor, se proclama Mi ley original, y allí también está la verdad .... (11.12.1953) Allí están los verdaderos representantes de Cristo, y éstos hablan de Mi Espíritu .... Ya sea que logran que los oyentes cumplan los mandamientos, esto depende de ellos mismos, pero el estado de madurez del hombre sólo depende del cumplimiento de los mandamientos de amor a Mí y al prójimo y por tanto también la iluminación del espíritu, la plena cognición, la luz que ilumina al hombre desde dentro ....

El cumplimiento de los mandamientos de amor requiere un estilo de vida según Mi voluntad, moviéndose en Mi orden desde la eternidad, es decir, un cambio del mal al bien .... Solo esto es Mi voluntad, y las personas deben ser animadas a hacerlo a través de Mis representantes correctos en la tierra, en sólo esto consiste el trabajo de viña, que han de realizar Mis siervos, de explicar a los hombres sobre el hecho de que sólo una vida de amor puedo perfeccionarlos, que sólo el amor puede establecer la unión Conmigo.

Todo lo que se debe acercar a los hombres como Evangelio debe tener como único propósito el ennoblecimiento del hombre, una transformación al amor, entonces es una verdadero trabajo de viña que Mis siervos realizan en la tierra .... Pero ¿por qué hay tan poca luz en la tierra, cuando Mi Evangelio es proclamado en todo el mundo? .... ¿O se proclama cada vez menos Mi Evangelio y se presta más atención a las externalidades? .... ¿O la proclamación de la enseñanza del amor divino solo se trata como un tema secundario para colocar otras enseñanzas en primer plano? ¿Y la gente respeta estas enseñanzas y mandamientos añadidos humanamente más que los primeros? (12.12.1953) Considerad estas preguntas seriamente y sacad las conclusiones correctas ....

Cuando ahora haga que la maduración espiritual dependa del cumplimiento de Mis mandamientos de amor, cuando el esfuerzo espiritual reduzca los problemas terrenales o los haga innecesarios, y si podéis observar en el mundo problemas terrenales más que nunca, entonces el desarrollo espiritual ascendente debe dejar mucho que desear y por lo tanto también se debe concluir que se descuida lo que Yo sigo presentando a la gente como lo más importante: practicar el amor .... Y por lo tanto, el Evangelio del amor tiene que ser predicado a la gente con suficiente fuerza ....

Así que no hay suficientes representantes verdaderos de Mi enseñanza de amor, no hay suficientes servidores fieles en la tierra para servirme, aunque todos creen que defienden Mi nombre .... Hay demasiado apariencia falsa y demasiado poca verdad, hay muerte incluso donde debería ser proclamado y se cree proclamarme, ya no hay nada vivo, sino sólo una apariencia tradicional, el reflejo de lo que una vez brilló en plena viabilidad .... Y por eso ya no hay vida entre los hombres, no hay conocimiento, no hay verdad y ningún progreso espiritual .... todo lo que queda es una prenda gastada que ya no se usa, pero que se cuida de manera exagerada ....

Son lámparas sin aceite, que pretenden ser dispensadores de luz que ya no pueden emitir ni un diminuto rayo. Y por eso hay oscuridad por todas partes, por todas partes hay noche del espíritu, y muy pocas veces se encienden lucecitas, muy pocas veces un verdadero representante de Mi reino tiene acceso a las tinieblas con su luz .... Pero su luz brillará intensamente, podrá proporcionar iluminación y traer la verdad --- la luz del conocimiento, que tocará con benevolencia a todos los que buscan la luz ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nadie que se somete al mundo gana al reino celeste ....

B.D. 5825 from 13 de diciembre 1953, taken from Book No. 63

Dar el tributo al mundo significa jugarse el reino celeste, porque el hombre no puede ganar las dos cosas a la vez. Aquel que rinde homenaje al mundo no se esfuerza por llegar al reino celeste, porque solo le valen los gozos del mundo terrestre, y no cree en un reino afuera. Pero a pesar de que el camino hacia el reino celeste pasa a través del mundo terrestre, no se puede evitar, porque el hombre vive en este mudo, tiene que pasar el último estado en medio del reino que pertenece al adversario. Pero puede superar a este reino, puede atravesar este mundo terrestre sin dejarse impresionar mucho por el cual, sin anhelarlo con sus sentidos .... puede vivir en ello sin perder el dominio .... Y esto es vuestra tarea, superar al mundo, porque se lo os dió con este propósito que vuestras almas maduraran en aquel entorno, que se soltaran bajo voluntad libre del todo lo que permanezca al mundo, porque esta liberación significa a la vez soltarse de aquel, que es el Señor de este mundo y proceder a dirigirse hacia el reino espiritual y su Señor. Y así se entiende que aquel que se esclaviza por el mundo nunca puede proceder a ganar el reino espiritual, ni durante la vida terrestre ni después de la muerte del hombre .... se entiende que el Señor del mundo le tiene atado, porque el hombre mismo le da el derecho para hacerlo, porque la liberación de su poder, la soltura del mundo material tiene que buscar el hombre mismo y realizarlo. Tiene que llevar una lucha consigo mismo, tiene que prescindir para ganar algo de valor, tiene que rechazar a todas las tentaciones durante su corta vida terrestre para poder entrar al reino espiritual con su gloria y que le recompensa mil veces por sus renuncias en la tierra .... Y aquel solo lo va hacer si reconoce la nulidad y la inconstancia de lo que parece codiciable en la tierra. Solo este conocimiento le da la fuerza a dirigir bien a su voluntad, y este conocimiento puede ganar si solo pensara sobre el mundo material .... Porque no le puede forzar a cambiar a su voluntad .... solo se le puede animar a contemplar su interior a través de sucesos, pero con qué existo determina él mismo. Y Dios solo le puede ayudar de manera que le aprueba una y otra vez la mortalidad a la cual Él somete las cosas que ama el hombre en la tierra, que Él se introduce de la manera dolorosa, que Él le quita de lo que depende su corazón .... solo para darle una pista que sus retos no tienen ningún valor. Pero aquellos que aprenden a estos sucesos pueden llamarse muy felices, porque cambian lentamente a su voluntad y dejan atrás el mundo para embarcar un día al reino espiritual .... Pero nadie debe creer poder hacer compromisos, nadie debe creer que puede someterse al mundo sin castigo .... Cualquier anhelo tiene consecuencias después de su muerte, entonces le lleva también la muerte espiritual, ha regalado por las ganancias terrestres el bienestar espiritual, y el mundo le ha traído la muerte .... Entonces se ha metido bajo control a aquel que yace en la profundidad, y el camino hacia la altura dura nuevamente eternidades ....

amén

Traducido por Bea Gato

La luz primordial de la eternidad irradia luz ....

B.D. 5836 from 26 de diciembre 1953, taken from Book No. 63

La abundancia de Mi luz irradiará sobre ustedes si sólo creen en Mí sin tener dudas y quieren aceptar de Mí mismo la Luz de la Verdad Eterna. Porque cada rayo de luz emana de la luz original .... Pero lo que no emana de Mí no es luz .... no difunde claridad, sino que sólo puede deslumbrar para dejar luego una oscuridad aún mayor. Pero Yo, la luz original de la eternidad, quiero encender una luz brillante en los corazones de las personas, quiero que el rayo de luz les toque como una bendición, quiero que ilumine su camino que todavía tienen que recorrer en la tierra .... para que lo recorran con seguridad y sin perderse .... porque deben llegar a la meta, deben encontrarme, anhelar una luz cada vez más brillante para fundirse finalmente con la luz original de la eternidad y ser eternamente dichosos .... Porque la luz es vida, la luz es dicha, la luz es verdad .... La luz es el conocimiento de las conexiones más profundas entre el Creador y su criatura. Habitar en la luz es un estado divino que todos los humanos deben alcanzar porque ese es su destino desde el principio. Y así comprenderán ahora que sólo la conexión Conmigo, la Luz Original, les asegura la transmisión de luz, pues para poder recibir algo que emana de Mí hay que establecer contacto con Mí .... Así, nunca podrán alcanzar la luz mientras ustedes se mantengan aislados de Mí, mientras no crean en Mí, mientras no se abran como un recipiente en el que pueda derramarse Mi fuerza de luz y de amor. Y eso, el que ustedes se abran, es su voluntad propia, que preparen su corazón para que sea tal recipiente, que lo conviertan en un templo en el que Yo, la Luz eterna misma, pueda estar presente y les ilumine ahora desde dentro .... para que pueda encender en ustedes una luz que brille intensamente e ilumine todos los rincones .... Volverán a alcanzar el conocimiento que perdieron debido a su anterior caída en el pecado. Y ustedes forman su corazón en un templo de Dios si sólo guardan mis mandamientos, si cumplen mis mandamientos de amor .... Entonces harán todo lo que les ennoblece, purificarán sus corazones de deseos innobles, de vicios y depravaciones de todo tipo, los limpiarán de toda escoria y los adornarán con las virtudes de la justicia, la misericordia, la mansedumbre, la apacibilidad, la humildad y la paciencia. Sólo trabajarás en el amor y me atraerás hacia ti, porque mi amor ya no puede resistir tu amor. Y una vez que me hayas ganado podré hacer brillar Mi luz en ti en toda su plenitud, y entonces se te abrirán las puertas de la beatitud eterna, entonces ya habitarás en Mi reino, aunque aún vivas en la tierra, y radiante de luz cruzarás al reino espiritual .... Y conocerás todo lo que antes aún se te ocultaba y serás eternamente dichoso ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Seria advertencia a aceptar la Palabra divina

B.D. 5837 from 27 de diciembre 1953, taken from Book No. 63

Lo que por Mí os es dado, no debieraís rechazarlo frívolamente, pues es un bien muy delicioso y una vez os arrepentiréis amargamente al reconocerlo como el verdadero remedio de ayuda a la altura, el cual despreciastéis y por eso tenéis que sufrir. Tomad la Dádiva que Yo os ofrezco, no seaís tercos, porque el estilo y la forma de lo que se os transmite no os gusta o os deja dudar, aceptádlo y examinádlo en su valor intrinseco y vuestro corazón os dictará el juicio justo, si tenéis tan sólo la voluntad de hacer lo verdaderamente bueno.

Pero os perjudicáis sobremaneramente, si no aprovecháis un alimento para vuestra alma que os deja estar vigorosos y maduros; un alimento que os alarga Mi Amor porque sois débiles y desgraciados en vuestra alma y porque en esa debilidad no podéis alcanzar la vida eterna. Sois seres debilitados mientras permanecéis en la tierra sin la confortación del Cielo.

Únicamente Yo sólo puedo proporcionaros lo que fortalece vuestras almas y os ayuda a lo alto. De Mi Mano tenéis que recibir el alimento para vuestra alma; él no os puede ser ofrecido por hombres en la tierra, el que no poseen ellos mismos. Mas si ellos están en posesión de ese delicioso alimento, de ese modo reconoceréis también de que es el mismo alimento que Yo os ofrezco desde lo alto. Solamente hay algo, que se os puede ofrecer como alimento del Cielo: Mi Palabra, la que siempre y eternamente permanece existiendo invariable, la cual parte de Mí en toda pureza y que tiene que ser recibida por vosotros hombres con anhelo y agradecimiento para que tenga su vigorosa eficacia plenamente. Y por eso debéis recibirla de Mi Mismo directamete, del Manantial de Vida debéis sacar el Aqua refrescante de la Vida, no debéis cerraros si ella quiere penetrar en vosotros, en vuestro corazón también, pues debéis saber y apreciar dignamente que ella es Mi Alocución directa, de que a través de ella, de Mi Palabra se produce la comunicación de Mí a vosotros, debéis saber apreciar esta extraordinaria merced de Gracias.

No conseguís nada, si rechazáis esa Dádiva costosa, creyendo que en otro lugar podéis sustituirla, si cambiáis Mi Prenda por ideologías doctrinales sin valor, de las que no podéis sustraer ninguna fuerza y las que no tienen ningún valor absoluto para la madurez de vuestras almas.

Ateneos únicamente a Mi Palabra, abrid de par en par vuestro corazón si Yo os hablo, si Mis Dones celestiales os son tansmitidos y dejad que os advierta, de rechazar irreflexivamente lo que nunca jamás os es posible sustituir, si en la necesidad espiritual habéis entrado en el reino del otro mundo. Reconocédme a Mí y Mi Amor demasiado grande a vosotros, si Yo Mismo desciendo abajo en la Palabra a vosotros y creédlo, que Yo sólo quiero ayudaros, que Yo quiero remediar vuestra debilidad y desgracia ya en la tierra y una vez en el Reino espiritual.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La fuerza de la fe .... cura de enfermos .... milagros ....

B.D. 5843 from 2 de enero 1954, taken from Book No. 63

Con fuerzas inesperadas vais a poder trabajar si Me llamáis con fe profunda para que os ayude. El amor os tiene que guiar si pedis por esa fuerza, y vuestra creencia tiene que ser tan fuerte que no estais vacilando ni un segundo en cuanto salgan pensamientos en vosotros de prestar ayuda a una persona necesitada. En Mi nombre debéis ayudar, y vais a ser empujados por Mi espíritu .... Entonces no creáis que os estáis atribuyendo que no fuese Mi voluntad, sino hacer lo que estáis sintiendo y estar empujando de hacer, con esto salis de dudas, y os saldrá bien. Porque Yo os he asegurado a Mi fuerza si estáis de una fe fuerte. Y Yo quiero que vuestros semejantes van a ser convencidos de la fuerza de la creencia durante los últimos tiempos, entonces no permito que estáis sufriendo daños si queréis servir a Mi y a la vez a los semejantes. Pero nunca jamás doy Mi buena vista para acciones del egoísmo, de la destrucción o de la falta del amor .... Tenéis que entender que el amor tiene que ser vuestro motor para pedir por Mi fuerza, nunca el odio o el empuje de la venganza, solo el amor tiene que empujar al espíritu a realizar sus acciones. Solo a través del amor podéis uniros Conmigo y para que podáis compartir Mi fuerza. Y este amor deja revivir vuestra creencia para que no tengáis dudas de vuestras acciones. Entonces igualmente esta cantidad de curaciones se explica que se realizan en Mi nombre. Porque se Me llama a Mí Mismo por ayuda, se Me recuerda a Mi promesa: “Pedid, y se os da, tocad la puerta y se os abre ....”, y en plena creencia en la verdad de Mi palabra se cura a aquel, a quien tiene el curador encogido en su corazón, porque Me lo ha entregado a Mí, y Yo estoy con Mi fuerza con él .... y solo puede curar, porque puede usar sin limitaciones a Mi fuerza. Personas con una creencia muy profunda pueden pasar la bendición a sus semejantes en la tierra, porque se les permite hacerlo mientras dejen una imagen viva de Mi nombre, mientras se glorifique a Mi nombre .... si lo hacen para ayudar a otra gente a encontrar una fe indudable que Me busca .... pero no para forzar a gente incrédula a creer .... La falta de creencia total es el obstáculo para trabajar en Mi espíritu .... Y la persona consciente de Mi nombre por Mi espíritu se va a retraer de realizar milagros ante sus ojos, porque el incrédulo va a encontrar explicaciones naturales para la cura de cualquier tipo .... Pero durante la época final también los débiles deben ser recuperados, cuya resistencia puede ser roto por la fuerza de la creencia de los Míos .... Y por esto la etapa final contiene un u otro milagro en Mi nombre a que se pueda fortalecer aquellos que todavía están con una fe débil, para poder convencerse de creer y para mantenerse de pie durante la última lucha en esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

El reconocimiento o el rechazo – Jesucristo

B.D. 5844 from 3 de enero 1954, taken from Book No. 63

Vosotros hombres sólo me podéis reconocer o rechazarme. Esto último demuestra vuestra plena incredulidad y repercutirà muy dolorosamente para vosotros, pues rechazarme a Mí significa estar aún en el poder de Mi adversario y oponerme a Mí resistencia.

Mas reconocerme a Mí significa, ser partidario de Mí por completo y haber entrado también en Mi Orden eterno, reconocerme a Mí significa, creer en Jesucristo como el Hijo de Dios y Salvador del mundo y vivir en la sucesión de Jesús; reconocerme a Mí significa, aspirar a Mí como el Amor eterno, aspirar, lo que sólo es posible por una vida en el amor, porque sólo una vida así establece la unión Conmigo.

Y de este modo os será comprensible, que Yo sólo conozca un Sí o un No, y que no se me puede engañar con palabras evasivas, que son entonces empleadas, se me confiesa sólo la boca, mas el corazón no participa en lo que pronuncia la boca.

Vosotros no me reconocéis, si vuestra conducta deja echar de menos el amor, si no lleváis Mi imágen en el corazón, si la fe en vosotros no se ha hecho viva para que entre en acción con un trabajo asiduo del alma, en vuestra alma; si no os dirigís a Jesucristo encarecidamente con el ruego para que os ayude y dé Su Gracia, si vais sin Jesucristo por vuestro camino. Entonces todas las palabras vuestras que debieran demostrar una fe, sólo son locuciones vacías, las cuales a Mí no me confunden acerca de vuestro verdadero estado del alma y las que son igual a una denegación de Mí Mismo.

Quien me reconoce a Mí vive también Conmigo, siempre y cada vez de nuevo se une a Mí con los pensamientos, él mantiene un diálogo íntimo Conmigo, pues él se siente como Mi hijo, y me deja que le hable como Padre y por eso él pertenece a los Míos, los que he recuperado para la eternidad. El pertenece a los redimidos, pues su voluntad, de llegar a Mí, pudo experimentar la confortación por la Gracia de la Obra de Redención.

Comprendédlo, a Mí sólo se puede llegar por el camino que conduce sobre Jesucristo. Nadie me alcanza y puede desearme quien no ha demandado las Gracias adquiridas por Jesucristo. Quíen conscientemente no se ha puesto bajo la Cruz de Cristo. Pues aspirar seriamente a Mí se puede, si primero se ha hecho vivo mediante las Gracias del Salvador divino, en quien me he vuelto para vosotros hombres en un Dios visible. Pero preguntaros a vosotros mismos, si me ambicionáis y hasta que punto me ansiáis seriamente y no creais que podéis contaros entre los Mios, si no estáis aún penetrados del Mi Espíritu de Amor, si solamente hacia afuera queréis declarar la fe en Mí, mas vuestra conducta deja echar de menos toda y cada unión Conmigo.

Palabras únicamente no hacen al caso, y tampoco la pertenencia a una religión cristiana os hace aspirantes a Mi Reino, si todavía no habéis encontrado el camino a Jesucristo, si aún no le habéis dirigido a Él la invocación seria, de que Él tenga compasión con vosotros, los que estáis sin Él y su Redención todavía, puestos en los lazos del enemigo tenéis que reconoceros como cargados de culpas y confesarle a Él vuestra culpa y pedirle por la redención por amor a Su Sangre, que Él derramó por vosotros. Entonces pertenecéis a los que pronuncian un alto Sí, cuando la llamada cariñosa del Padre resuene, vosotros pertenecéis a aquellos que acuden rápidos a Él, a Su encuentro, los que definitivamente se ha separado del enemigo, los que me aman entrañablemente y se casan Conmigo, los que serán y permanecen Míos hasta por toda la eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La fe en Jesucristo. El Sufrimiento de Cristo

B.D. 5847 from 7 de enero 1954, taken from Book No. 63

En la Tierra a ningún ser humano resulta posible estimar los Sufrimientos de Cristo tal como Jesús los ha experimentado, porque indescriptibles tormentos espirituales se juntaban con los dolores corporales, de los cuales el hombre no tiene la menor idea mientras él mismo aún no esté espiritualizado. Por eso no hay hombre que podría decir que ha soportado los mismos sufrimientos que Jesús, porque aquellos tormentos anímicos pasaban en mucho a los dolores corporales... porque Jesús llevaba la carga de pecado de toda la humanidad, y Él se encontraba en medio de la lucha contra los poderes malvados a los que Él mismo se había enfrentado.

Su Alma de Luz se estremecía de estas tinieblas, con lo que su Alma estaba mucho más atormentada que su cuerpo... Y para vosotros, los seres humanos, estos sufrimientos horripilantes son inimaginables auque tengáis alguna idea de ellos; y la importancia de su Obra de Redención sólo la reconoceréis en el Reino espiritual cuando vuestra alma esté en la Luz y le esté mostrada la inconcebible Obra de Piedad...

Mientras vosotros os encontréis en la Tierra sólo debéis tener fe en Él... debéis imaginaros el Amor del Hombre Jesús que cargó con una muerte extremadamente dolorosa, solamente para ayudar a los semejantes en su desgracia espiritual. Debéis imaginaros que Él ha sufrido inocentemente, que Él mismo era el Ser más puro y lleno de Amor en todo el mundo, y que Él por su Amor hiperdimensional también era lleno de Fuerza y Poder. Y aun así se sirvió de su Fuerza para sufrir por vosotros...

Si podéis sentir la profundidad de sus Sufrimientos o no, vosotros debéis poneros conscientemente de parte de Él... no debéis quedaros lejanos porque tras su muerte en la cruz Él os llama a sí... Él sólo quiere que le reconozcáis como Hijo de Dios y Redentor del mundo... que tengáis fe en su Misión, que Dios mismo se encontraba en el Hombre Jesús, y que su Sufrimiento y su muerte en la cruz sólo estaban tolerados por Dios para que la humanidad quedara redimida de la muerte... para ofrecer a Dios la expiación de un delito que –conforme la Justicia divina– no podía quedar sin expiación, y que los seres humanos solos nunca habrían podido expiar...

Vosotros debéis creer que la Misión del Hombre Jesús consistía en que el Amor de Dios y su Justicia entren en coincidencia, para recuperar el Orden que en otros tiempos había sido derribado por el pecado de la apostasía de Dios... sólo debéis creer que cada ser humano precisa de la Redención por Jesucristo... que la muerte de Jesús en la cruz no era solamente un acontecimiento histórico sino que tenía una causa espiritual... que debéis creer que el Amor descendió a la Tierra para redimiros - a los seres humanos... y debéis creer que el Hombre Jesús era tan colmado de Amor a Dios y a Sus semejantes que el eterno Amor mismo podía manifestarse en Él; y sólo así se explican todos los milagros y la Sabiduría de Jesús... Sólo debéis creer que la muerte de Jesús en la cruz era más que simplemente un acontecimiento histórico... y ahora vosotros mismos debéis sacar vuestras consecuencias, es decir, poneros vosotros mismos bajo la cruz de Jesucristo y saber que también vosotros formáis parte de aquellos para los que Jesús ha llevado a cabo la Obra de Redención. Debéis reconocerle como Hijo de Dios y Redentor del mundo.

Y vuestra fe acarreará la Redención de vuestra alma porque esta se soltará del poder del adversario, pues notará que el Salvador Jesucristo se hará cargo de ella... porque ella irá amándole y sólo querrá vivir para la complacencia de Él... pues evitará el pecado y hará el bien, se regalará a Aquel que le ha traído la libertad, y profesará su Nombre ante todo el mundo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Pedid y se os dará ...” - “Venid todos a Mí...”

B.D. 5852 from 12 de enero 1954, taken from Book No. 63

Dirigiros en todos los apuros a Mí, ya sean de clase espiritual o terrenal, y Yo os asistiré, pues Yo os he dado la promesa: “Pedid, así se os dará ...”, “llamad y se os abrirá ...”. Y por eso no me llamaréis en vano, si pensáis tan sólo llenos de confianza en esta Mi Promesa. Yo únicamente puedo y también quiero ayudaros, porque os amo. Sólo que frecuentemente no reconocéis Mi Ayuda y por tanto tampoco Mi Amor, pero ninguna invocación a Mi se extingue sin ser percibida, si él me la envia hacia arriba en el espíritu y en la verdad.

Lo que os agobia confiádmelo a Mí, pero creed también que nada os sobreviene, más que lo que sea útil a la salvación de vuestra alma. Y ya la comunicación a través de la oración que tiene como consecuencia esa desgracia es una ventaja para vuestra alma, pues ella me profesar a Mí por la oración y puede ahora estar también cuidada de Mí según su fe. No os dejéis deprimir por ninguna desgracia terrenal, pues tenéis a Uno, quien en todo momento puede quitárosla y quien os ha dado esa seguridad con las Palabras: “Pedid, así se os dará ...” Y si estáis en apuros espirituales, si Me llamáis a que ayude a vuestra alma, entonces sabed, de que Yo os escucho sumamente con gusto y que ninguna petición espiritual queda sin que se cumpla, pero en apuros espirituales, si vuestra alma está oprimida por una oscuridad, si el falta la luz, si le falta la fuerza de Mi Amor, si se siente agobiada por fuerzas tenebrosas.

Y entonces significa cada llamada a Mí una ayuda rápida también, porque Yo no os dejo en el apuro del alma, tan sólo con que nombréis a Mi Nombre llenos de fe, el cual es para vosotros la suma total de la Redención de la muerte y el pecado, de las tinieblas y de la debilidad. Y experimentaréis la fuerza que yace en el nombrar Mi Nombre; seréis ayudados en toda clase de apuros, si pronunciáis devotos Mi Nombre sólo, por medio de lo cual menifestáis vuestra fe en Mí como Salvador del mundo.

Yo cargué todos los sufrimientos y todos los pecados de la humanidad sobre Mis hombros. Yo los porté por vosotros hombres, y así podéis también cargarme todos vuestros sufrimientos y penas en Mí, si bajo ellas estáis amenazados de desplomaros. Yo no os dejo en la necesidad, porque os he prometido Mi Ayuda con las Palabras: “Venid todos a Mí, los que estáis penosos y cargados, Yo quiero refrescaros ...” Creed y se os ayudará, pues Mi Poder es ilimitado, y Mi Amor no cesa jamás, Mi Amor va dirigido a todos los hombers que me llaman en su necesidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La adquisición del reino espiritual en la tierra ....

B.D. 5854 from 15 de enero 1954, taken from Book No. 63

Mi reino no es de esta tierra, pero solo se puede adquirir en esta tierra .... Porque si queréis convertiros en hijo de Dios, si quereis poder seguir el heritage de vuestro padre, reinar Conmigo y reinar en Mi reino, teneis que ganaros el derecho en esta tierra, porque de momento sois hijos Míos que todavía tienen que adquirir la filiación. No la tierra es el reino que debéis aposentar para siempre, sino Mi reino es el mundo espiritual, que está iluminado por Mi luz de amor que ofrece bendición sin cesar y que es vuestra patria .... Que tenéis que ganaros en esta tierra el derecho a vivir eternamente en el reino de la luz, es consecuencia de que hace mucho habéis salido voluntariamente de Mi reino y solo se lo os puede devolver en cuanto os habéis acreditado en la prueba de la voluntad .... Y esta prueba de la voluntad sólo se puede pasar en la tierra, en medio de intentos de todo tipo, en medio del reino que es tarea de sobrepasar, y que nunca debéis poneros como reto de todas vuestros deseos y anhelos, sino os jugais el derecho a estar en Mi reino y quedais atados por el Señor de esta tierra, cuyos creaciones son todos los portadores de lo espiritual suyo. Es su mundo, aunque no tiene ningún poder sobre cualquier creación terrestre .... porque todas las creaciones son fundas de lo espiritual caído, al cual quiero hacer posible a liberarse y entrar un día en el reino espiritual. Pero los hombres en la tierra deben llegar a algo más alto, debéis pasar la tierra como una estación de enseñanza, pero con el reto de llegar a la maduración para Mi reino, lo cual os va hacer indeciblemente feliz. Mientras estáis sin conocimiento sobre vuestra tarea real en la tierra, el mundo terrestre os puede parecer muy tentador, pero se os avisa una y otra vez que tenéis que cumplir con una tarea en la tierra .... Si reflexionaís, vais a llegar al conocimiento, y si vais a realizar las cosas correctas, si quereis cumplir con la voluntad de Dios, Aquel que os dió la vida, entonces estáis buscando también a Mi reino y sobrepasar el mundo terrestre, porque significa la superación de todos los anhelos terrestres .... es una lucha que tenéis que llevar contra vosotros mismos y Mi reino sólo se puede conseguir con violencia, Mi reino debe ser adquirido, entonces se tiene que dar algo en cambio .... se tiene que dar algo lo que es del mundo; el alma tiene que separarse voluntariamente para poder recibir algo mucho más valioso en cambio .... bienes espirituales que aseguran la entrada en Mi reino y que significa una riqueza invalorable .... A pesar no os poneis en grandes pruebas, pero a cada uno es posible entrar como estipulo en Mi reino que no es de este mundo .... Porque os ayudo, mientras estáis dispuestos a convertiros en hijos Míos .... Os ayudaré, porque os amo y quiero que vais a ser todos benditos, y porque solo Mi reino puede regalaros esta bendición. Os ayudo, porque quiero que volváis como Mi hijos a la casa paterna para que os juntéis Conmigo para poder trabajar con felicidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Miseria de las almas en el más allá .... Jesucristo ....

B.D. 5855 from 16 de enero 1954, taken from Book No. 63

Imaginaos la miseria de las almas en el reino mental, que dejaron la tierra en un estado imperfecto, que no tenían fe en tiempos terrenales en una vida después de la muerte, y que ahora se sienten desplazadas en áreas sombrías, desérticas y sin luz y sin paz ....

Están deambulando y andan sin rumbo y orientación, su suerte es triste, porque en su mayoría están solas o juntas con almas igualmente infelices, y como carecen de fe, tampoco se refugian en Dios, porque llegan allá como salieron aquí, y sus pensamientos se mueven todavía en la misma dirección que en la tierra.

Solo se creen desplazados localmente y ni siquiera piensan en cómo podría haber sucedido esto .... Y por eso se encuentran en una gran miseria mental y no encuentran salida de ella. Hombres, a los cuales no siguen pensamientos amorosos a ese reino a menudo pueden permanecer en esta situación por tiempos muy largos, y estas almas son extremadamente lamentables y, sin embargo, solo pueden ser ayudadas por la intercesión, para que reciban la fuerza suficiente para dirigir su voluntad correctamente .... Pero si a un alma le siguen pensamientos benévolos, entonces también se siente beneficiada y se mantiene continuamente en la cercanía de aquellos, de donde emana la corriente de fuerza .... Entonces el alma también encuentra una manera más fácil de salir de su situación y no se hunde en un estado apático, sino que se deja guiar fácilmente por guías útiles de buenas ganas.

La falta de creencia exige la mayoría de las víctimas, ya que a un alma que se negó a creer en la tierra no se le puede mostrar un camino en el reino mental que siempre ha rechazado, y, por lo tanto, tal alma primero debe tomar consciencia de su agonizante situación en la que se ha metido por su incredulidad .... En su mayor soledad, está agradecida cuando un ser se le acerca y entonces también acepta enseñanzas .... Ella lo piensa y ya sentirá un poco de alivio cuando acepte, mientras que su agonía se profundiza cuando se rebela contra ella.

Todas las posibilidades son aprovechadas por parte de Dios para ayudar a estas almas todavía en la oscuridad para que lleguen a la luz, pero el libre albedrio también permanece intocable en el reino del más allá y, por lo tanto, es necesaria una gran obra de redención para poder cambiar todavía esta voluntad para que se dirige a Dios, que el alma llega al reconocimiento, que reconoce un Señor encima de ella, a quien ahora debe rendirse, si quiere ser librada de su miseria.

Ella tiene que aprender a creer, porque solo a través de la fe comprende el amor del divino Redentor Jesucristo .... Y solo en la fe Lo llama y luego será ayudada.

Si los hombres supieran cuán horriblemente les afecta la incredulidad después de su muerte corporal, realmente harían todo lo posible ya en la tierra para llegar a la certeza de lo que se les exige creer. Desearían una explicación para hacer lo correcto en la tierra. Pero los tormentos de tales almas pueden describirse bien a los hombres, pero no les puede permitir echar un vistazo al reino mental ....

E innumerables almas parten de esta tierra en un estado de una completa falta de creencia, y bien aquellos, que vivieron en la tierra de tal manera que les siguen buenos pensamientos. Bien aquellos, en los que se piensa intercediendo y por eso se les puede suministrar fuerza. Porque pronto estarán acompañados por seres que le guiarán a la fuente de la luz ....

Pero tiempos interminables permanecen esas almas en la oscuridad, quienes reciben poca ayuda o rechazan a los ayudantes .... Quienes no llegan a encontrar a Jesucristo, Quien por sí solo la salva de la noche de la muerte ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise